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Definitivo: El 29 de octubre, 
elecciones generales

Madrid.- El presidente del Go
bierno, Felipe González, decidió 
hoy convocar elecciones gene
rales para el próximo día 29 de 
octubre, confirmaron a Efe fuen
tes oficiales.

Felipe González comunicó 
esta decisión a su Gabinete en la 
reunión del Consejo de Ministros 
celebrada en el Palacio de la 
Moncloa y que comenzó a las 
ocho de la mañana.

Poco después de empezar la 
reunión del Gobierno, el ministro 
de Relaciones con las Cortes, 
Virgilio Zapatero, viajó a Palma 
de Mallorca para comunicar al 
Rey Juan Carlos esta decisión y 
someter a su firma el real decreto 
de convocatoria electoral y diso
lución de las Cortes.

ETA asume la colocación 
de varias bombas en la vía férrea

Pamplona.— ETA ha asumi
do, por medio de llamadas tele
fónicas recibidas en los diarios 
«Navarra Hoy» y «Egin», la colo
cación de varias bombas en dis
tintos puntos de la red ferrovia
ria.

Tras las amenazas recibidas 
durante la madrugada de ayer 
jueves, que se repitieron al me
diodía de ayer y por la tarde,

SEGOVIA
La Junta insiste en que

ocultó la perineumonía por salvar la 
imagen sanitaria de España
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96 millones para restauración de edificios 
públicos en la provincia

Los partidos, federaciones y 
coaliciones que concurran a las 
elecciones generales del próxi
mo 29 de octubre deberán pre
sentar sus candidaturas entre los 
días 16 y 21 de septiembre, se
gún se desprende de lo estable
cido en la Ley Electoral, en su ar
tículo 45.

Igualmente, según la ley, los 
partidos y federaciones que con
formen un pacto de coalición 
para concurrir conjuntamente a 
las elecciones deberán comuni
carlo a-la Junta Electoral en los 
diez días siguientes a la convo
catoria, es decir hasta el 11 de 
septiembre.

Las candidaturas presentadas 
deben ser publicadas el vigesi- 
mosegundo día posterior a la 

fuentes de la Seguridad del Es
tado indicaron a Efe que no se 
han vuelto a producir nuevos 
avisos.

En la madrugada de ayer, a 
las 03,40 horas, estalló un arte
facto en la via Castajón-Bilbao, 
y por la tarde fueron detectadas 
otras dos cargas en las de Pam- 
plona-Zaragoza y Alsasua-Vito- 
ria. ‘ 

convocatoria -23 de septiem
bre- y dos días después -el 25- 
las juntas electorales competen
tes comunicarán a los represen
tantes de las candidaturas las 
irregularidades apreciadas o de
nunciadas por otros represen
tantes. ,

La Ley Electoral otorga a los 
partidos, federaciones o coali
ciones a los que se les haya de
tectado algún tipo de irregulari
dad un plazo de cuarenta y ocho 
horas para subsanarlas.

La proclamación de candida
turas por las juntas electorales 
competentes se realizará en el vi- 
gesimoséptimo día posterior a la 
convocatoria de elecciones -el 
28 de septiembre- y su publica
ción al día siguiente.

La campaña electoral comien
za el día trigesimoctavo posterior 
a la convocatoria -el 9 de octu
bre- y dura quince días como 
mínimo y veintiuno como máxi
mo. En todo caso, termina a las 
cero horas del día inmediata
mente anterior a la votación.

ACUERDOS

El Gabinete estudió, por otra 
parte, un informe sobre política 
hidráulica y evaluó la situación 
ocasionada por la sequía en al
gunas zonas de España.

El Consejo aprobó asimismo 
en su reunión una inversión de
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cerca de 19.000 millones de pe
setas en carreteras, que se dedi
carán a la construcción de auto
vías en Castilla-La Mancha, Cas
tilla-León, Andalucía, Galicia y 
Valencia.

El Gabinete aprobó también 
un real decreto sobre modifica
ciones del Reglamento Nacional 
de los servicios urbanos e inter
urbanos de transportes en auto
móviles ligeros (taxis), que defini
rá su régimen tarifario y de uso 
del tabaco, así como la obliga
ción del conductor del vehículo 
de proporcionar cambios en me
tálico o billetes de hasta dos mil 
pesetas.

Se desmayó al conocer la sentencia

Enrique Bolín, condenado 
a cuatro meses de prisión 
por posesión de cocaína

Enrique Bolín,

Cuarenta y seis 
muertos en 
la «operación 
retomo»

Madrid.--Cuarenta y seis perso
nas han perdido la vida y diecinueve 
resultaron heridas graves en los 
veinticuatro accidentes registrados 
en las carreteras españolas durante 
la “operación retomo”, que finali
zó a las 24 horas de ayer.

Fuentes dé la Dirección General 
de Tráfico manifestaron a “Efe” 
que durante el día de hoy la circula
ción está “desarrollándose normal
mente” en las carreteras españolas 
y no hay problemas de retenciones.

A las quince horas de hoy se 
iniciará la operación fin de semana, 
habitual de todos los viernes, a 
pesar de que el dispotivio especial 
utilizado cnla “operación retomo” 
estará preparado para actuar en 
caso de que las medidas previstas no 
sean suficientes.—Efe.

PROGRAME SU BANQUETE
Teléfono 44 08 36

EL NOBLE ESTILO DE SEGOVIA

Ultima oportunidad
VESTIDOS SEÑORA.........  3.950 Pts.
CONJUNTOS JOVENES .... 1.950 Pts.
BAÑADOR SEÑORA ........ 395 Pts.
CAMISA CABALLERO, m/c. 975 Pts.

MODA VERANO PARA SEÑORA Y 
CABALLERO MUY REBAJADA

Confecciones 
DIEZ

Gibraltar.-El senador del Partido Popular Enrique Bolín se desmayó hoy 
en la sala Tribunal Menor de Gibraltar al conocer la sentencia que le 
condenó a cuatro meses de prisión por posesión de cocaína.

Enrique Bolín fue trasladado anoche al hospital San Bernardo de La 
Roca, después de que se sintiera enfermo en la prisión gibraltareña donde 
permanecía desde el pasado lunes.

El senador popular compareció hoy ante el juez Félix Pizzarello a las 
9,55 horas para responder contra las acusaciones de posesión e importación 
de hachís y cocaína.

El juez del Tribunal Menor de Gibraltar ha desestimado los cargos de 
posesión e importación de hachís, al considerar que la cantidad de esta 
droga que se le incautó al senador, 1,7 gramos, era pequeña.

El senador por Málaga Enrique Bolín, que ayer fue destituido de su cargo 
como presidente del PP de la localidad de Bcnalmádcna (Málaga), fue 
detenido el pasado limes por la Policía gibraltareña en el Puerto Deportivo 
del Peñón y le fueron incautados 28,13 gramos de cocaína y 17 gramos de 
hachís.-Efe.
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A VUELTAS CON EL TURISMO
Con referencia al turismo en Segovla, una Importante 

fuente de ingresos, hay dos cuestiones claras: El progresivo 
aumento de los visitantes, como lo demuestran las encues
tas, y que las adminlstraciolnes aún no han encontrado la 
fórmula ideal para presentar una oferta clara al turista.

Respecto a lo primero, es obvio, como así se ha publicado 
que la Oficina de Turismo de Segovia fue la que más visitan
tes atendió a principios de verano, de entre todas las de Cas
tilla y León. También algunas estadísticas han venido a de
mostrar que hemos superado a Toledo, una ciudad próxima 
a Madrid, pero mejor comunicada que Segovla.

En cuanto a la oferta, los organismos oficiales y sectores 
beneficiados parece que aún no tienen una postura clara de 
política turística. De poco vale realizar campañas de promo
ción si, luego los turistas se encuentran desasistidos, des
orientados y ante unos monumentos que se deterioran día a 
día (ejemplo las balaustradas de la catedral y el acueducto 
con el tráfico intenso bajo él) y, sobre todo, mal Iluminados 
por la noche. •

Lo que falta en Segovia es infraestructura, buenas señali-« 
zaciones, ofrecer una ciudad sin baches ni «chapuzas», tener 
un buen número de guias turísticas adecuadamente prepara
dos, hacer recorridos en autocares especiales, restaurar mo
numentos, tener lugares adecuados para recepción de visitan
tes... Los hechos aislados de promoción sirven de muy poco.

ENVEJECIMIENTO FACIAL: 
ESTIRAMIENTO FACIAL

Por a» ^íañ saneamiento'

■ Es indudable que en ninguna 
región del cuerpo, el tiempo de
ja tantas señales de un trans
curso como en la cara. Al mis
mo tiempo, nuestro aspecto fa
cial en nuestra principal tarjeta 
de presentación. Sólo se tiene 
una vez la ocasión de causar 
una buena impresión.

Existen diversos procedi
mientos para minimizar las se
ñales del envejecimiento facial 
uno de ellos es: el estiramiento 
facial.

Estiramiento facial: Se lleva a 
cabo cuando existe flaccidez en 
los tejidos de la cara y por lo 
tanto arrugas. Consiste en des
pegar iá Qiel y fraccionarla hacia 
arriba y hacia atrás. Las cicatri
ces de la operación se sitúan 
dentro del cuello cabelludo, de
lante y detrás de la oreja, de tal 
fofma que apenas se nota.
- La estancia en la clínica es de 
24 a 48 horas;los resultados 
pueden ser notorios durante 5 ó 
10 años.

Las intervenciones de estira
miento facial, no sólo logran un 
envejecimiento de muchos 
años, sino que la edad aparente 
siga retrasada en mucho tiempo 
en relación a la edad cronológi
ca. Si con el paso del tiempo 
vuelven a aparecer arrugas y 
pliegues, puede repetirse.

Los riesgos, estadísticamen
te pequeños, son ampliamente 
compensados con el resultado 
positivo de la intervención.

A medida que se han ido per
feccionando las técnicas quirúr

Hazte socio de la Cruz Roja.
Harás Bien.

gicas para realizar estiramentos 
de cara ha habido un cambio 
sustancial en cuanto al criterio 
del tiempo óptimo para some
terse a este tipo de intervencio
nes. No es necesario esperar 
hasta que haya unos pliegues o 
existan cambios muy acentua
dos. Si bien es perfectamente 
posible realizar la intervención 
hacia los 60 ó 70 años, actual
mente se da preferencia, a partir 
de los 40 años.

Dentro del contexto de enve
jecimiento facial, la caída de la 
cola de la ceja y de la piel del 
párpado son dos de las señales 
que más tempranamente apare
cen.

Además de descolgamiento y 
arrugas en la piel de los párpa
dos superiores, comienzan a 
hacerse evidentes, las «bolsas» 
en los párpados inferiores y en 
la porción interna de los párpa
dos superiores. En algunos ca
sos, ésto se debe a una clara 
herencia familiar y puede apare
cer a una edad relativamente 
temprana, la tendencia es hacia 
una corrección quirúrgica tem
prana sin esperar a que los sig
nos se hagan marcadamente 
evidentes.

La intervención se puede rea
lizar bajo anestesia local o ge
neral.

El resultado de la interven
ción es altamente favorable y 
duradero, y en general, las bol
sas de los párpados no suelen 
reaparecer.

Dr. Miguel Chamosa Martín

Resulta un tanto paradógi- 
co que, en puertas del siglo 
XXI, y después de tres años, 
nuestra integración en la Eu
ropa desarrollada, se ocupen 
las páginas de los periódicos 
en noticias alusivas a la sani
dad animal que son propias 
de países subdesarrollados 
del otro lado del estrecho. En 
Andalucía, la Peste Equina 
azota por tercera vez la caba
ña ganadera, dejando en en
tredicho la falta de previsión 
de la Junta andaluza, arrui
nando así un sectpr que mue
ve miles de millones y que 
será clave en las Olimpiadas 
del 92.

Mientras, en Castilla y 
León, de extremo a extremo 
del país, se habla de «comer
cio ilegal de carne tuberculo
sa» procedente de campañas 
de erradicación. A la mayoría 
de los ciudadanos que no tie
nen por qué saber de sanidad 
animal, conviene decirles que 
enfermedades como la tuber
culosis o brucelosis están 
erradicadas en casi todos los 
países desarrollados, algo 
que se ha conseguido gas
tándose el consiguiente dine
ro público y con programas 
técnicos serios.

Si nos centramos en las en
fermedades zoonósicas, es 
decir, aquéllas que pueden 
transmitirse de los animales 
al hombre, el interés por erra
dicarlas ha de ser doble: por 
un lado, salvaguardar la salud 
de los ciudadanos, y por otro, 
incrementar la calidad y can
tidad de las producciones ga
naderas y, por tanto, la renta
bilidad del sector.

Si en la provincia de León 
llevamos más de veinticinco 
años luchando contra el baci
lo de Koch, «Mycobacterium» 
causante de la tuberculosis 
humana y animal, y en 1989 
hay un porcentajé alto de va
cas que dan positivo a la 
prueba de la tuberculina, 
quiere decir que algo ha falla
do en estas campañas de 
erradicación.

En su día fracasaron los 
programas de la Administra
ción franquista, los de la tran
sición, los del Gobierno de 
UCD, los de la Administración 
autonómica de Demetrio Ma
drid, asesorado por Jaime 
González, y en la actualidad, 
los del Sr. Zamácola.

Las deficiencias observa
das por las organizaciones de 
ganaderos en las campañas 
de erradicación, no van más 
allá de los cabreos de los sin
dicalistas agrarios en esas 
reuniones que se tienen una 
vez cada dos años con los 
responsables de la Adminis
tración, y donde en raras oca
siones se toma nota de las su
gerencias que hace el sector. 
Vaya por delante el ejemplo 
de que la Federación Agraria 
Regional de Jóvenes Agricul
tores-UFADE, tan sólo se ha 
entrevistado una vez con los 
responsables'de temas gana
deros de la Junta de Castilla y 
León, entrevista a petición de 
la Federación dado el interés 
del presidente de la misma, 
Miguel Angel Antona, de con
certar la política agraria.

ganadero
José Antonio Turrado Fernández
Responsable del sector ganadero 
de Jóvenes Agricultores-UFADE 
de Castilla y León

Difícilmente también los 
programas de erradicación 
pueden ser serios cuando se 
parte de planteamientos más 
políticos que técnicos. Están, 
en el caso de León, implica
das tres administraciones: 
Central, autonómica y provin
cial, queriéndose apuntar to
das ellas los tantos del éxito, 
escurrir el bulto en los fraca
sos, y trabajar más por libre 
que en un plan coordinado.

En medio de todo ésto, a 
quien se pone entre las cuer
das es al ganadero. Mientras 
no se realice la campaña de 
saneamiento y tenga tuber
culosis o brucelosis en su ex
plotación, tendrá bajas por 
goteo, menores produccio
nes, y pérdidas de valor co
mercial en los animales desti
nados para abasto. Cuando 
por fin aparece en el B.O.C. y 
L el plan de saneamiento ga
nadero en su municipio, se le 
arruina por vida al tener que 
sacrificar sus animales y reci
bir «cuatro pesetas» de in
demnización. '

Cuando estos animales lle
gan al matadero, empieza a 
preocuparle el problema al 
ciudadano, al consumidor, el 
cual, al margen de lo que di
gan los reglamentos, hechos 
muchas veces más con el cri
terio de los políticos que de 
los técnicos, no quiere con
sumir este tipo de carne, y 
como paga, exige. A los ga
naderos, nos es indiferente 
que los animales sometidos a 
la prueba de la tuberculina 
puedan ser aprovechados to

ESTABLECIMIENTOS MUÑOZ

Cervantes, 17 y Roble 19

Amigos segovianos:

Hoy día 1 de septiembre han comen
zado las obras de reforma total en 
nuestro establecimiento de CER
VANTES, 17 y damos por terminada 
la liquidación de existencias. Les 
agradecemos la gran aceptación que 
ha recibido y rogamos disculpen las 
molestias que les pueda ocasionar 
este cierre provisional. Recuerden 
que mientras tanto, seguimos a su 
disposición en ROBLE, 19.

Establecimientos Muñoz

tal o parcialmente en el mata
dero, o que haya que decomi
sarlos en vida. La diferencia 
está en que si se decomisan 
en vida, ese dinero que perci
bía el ganadero al vender al 
matadero tendría que ponerlo 
la Administración, de lo con
trario, ganaderos y sindicatos 
nos opondríamos a las cam
pañas, y por tanto habría zoo- 
nosis de por vida. La partida 
presupuestaria que habría 
que destinar para ello, tendría 
que triplicarse.

Al margen de todo, lo cierto 
es que en este país, y en con
creto en León, existe un por
centaje elevado de enferme
dades infecto-contagiosas, 
algunas transmisibles al hom
bre, que hay que erradicar, y 
que quien más interesado 
está en ello es el propio gana
dero. Esto tendrá que hacer
se con dinero público, y yo, 
personalmente y en repre
sentación de Jóvenes Agri
cultores-UFADE de Castilla y 
León, abogo por un «plan na
cional de saneamiento gana
dero» que se haga desde la 
Administración central, y se 
consensúe con las Comuni
dades Autónomas y sindica
tos agrarios (OPAS).

Desde aquí ofrecemos la 
colaboración de estas organi
zaciones agrarias a las distin
tas administraciones públicas
para abordar este tema y 
cuantos tenga relación con la 
agricultura y ganadería. Mu
chas veces desde los despa
chos se ve muy deformada la 
realidad del campo.

M.C.D. 2022
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Por acuerdo con el Ministerio de Agricultura

La Junta insiste en que ocultó la enfermedad bovina de Navas 
de San Antonio por la imagen sanitaria de España

Afirma que desde el punto de vista sanitario y alimentario, 
no es una carne devaluada o de segunda categoría

Comisión de Promoción 
Económica
Propuesta de 
concesión de más 
de 570 millones 
en subvenciones 
para empresas 
a instalar en la

El actual gobierno de la Junta 
de Castilla y León acordó con el 
Ministerio de Agricultura seguir 
ocultando el foco de perineu
monía bovina de Navas de San 
Antonio y enmascararlo con tu
berculosis, «por la imagen sani
taria de España y los perjuicios 
económicos de cara al comercio 
exterior de carnes, elaborados y 
animales vivos», según una no
ta oficial remitida por la Oficina 
de Información del Ejecutivo 
que preside José M.a Aznar. Por 
su parte, el Ministerio de Agri
cultura ha rechazado sus res
ponsabilidades y señala que la 
declaración oficial de una enfer
medad es competencia de la 
Administración autonómica, 
mientras que al Ministerio de 
Agricultura le corresponde úni
camente la declaración a efec
tos de su validez en todo el te
rritorio nacional y su comunica
ción a los organismos interna
cionales. El departamento del 
ministro Carlos Romero rechaza 
las acusaciones de las autori
dades de Castilla y León que 
aseguran que la ocultación del 
brote de esta enfermedad se 
produjo por un acuerdo de sus 
antecesores socialistas en la 
Junta y los responsables del Mi
nisterio de Agricultura.

El informe de la Junta afirma 
que los primeros análisis que 
demuestran la existencia de pe
rineumonía bovina en Navas de 
San Antonio se practican en el¡ 
mes de julio de 1985. Por aque
lla fecha la Junta estaba gober
nada por los socialistas. Aun
que hubo sacrificios parciales, 
por desacuerdo con los ganade
ros, no se dio la orden de sa
crificio total. Hasta 1987 la Jun
ta ordena y controla sacrificios, 
elabora las nóminas, las remite 
al Ministerio de Agricultura, y 
éste paga directamente al gana
dero.

Durante 1988, siempre según 
la nota de la Junta, se tienen 
numerosas reuniones para lle
gar a un acuerdo con los gana
deros y el 10 de noviembre de 
1988, con representantes del 
Ministerio de Agricultura y de la 
Junta, se llega por fin a un 
acuerdo y se da orden del vacia
do total de la localidad.

En total, desde 1985 hasta el . 
vaciado, se han sacrificado en

t
PRIMER ANIVERSARIO 

EL SEÑOR

D. Virgilio González Barroso 
Que falleció en Segovia el día 2 de septiembre de 1988 

Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de S. S.

D. E. P.

El funeral que se oficie mañana día 2, a las 11, en la iglesia 
de las Madres Dominicas, será aplicado por el eterno descan
so del alma del finado.

Su esposa, D.a Rosa María Martín; hijos, Rosa Esther, 
Víctor y Enrique González María; hijo político, Jaime Ma
ría; nietos, madre política, hermanos y demás familia,

Agradecerán la asistencia a tan piadoso acto.

Navas de San Antonio 4.873 re
ses, no todas enfermas, que 
fueron enviadas a mataderos de 
Madrid, Toledo, Bilbao y Oren
se. Como la enfermedad oficial 
era de tuberculosis, pese a que 
el reglamento de mataderos di
ce que las reses con perineumo
nía deben ser decomisadas e in
cineradas, se liberaron al con
sumo 3.269. Además, tras deco
misos parciales, fueron también 
destinadas al consumo 1.404 y, 
sólo 200, se decomisaron en su 
totalidad.

NO ES CARNE DEVALUADA

La Consejería de Agricultura 
y Ganadería de la actual Junta 
de Castilla y León dice ^ue ha 
actuado enérgicamente y ha 
cumplido las instrucciones re

La UCCL ha pedido la dimisión^le Carlos Romero (a la izquierda) y 
Fernando Zamácola, como máximos responsables de la ocultación 

de la perineumonía.

cibidas del Ministerio, erradi
cando el foco. Añade que «des
de el punto de vista sanitario y 
alimentario, no es una carne de
valuada o de segunda categoría, 
sino que reúne las característi
cas de calidad, propias de cada 
animal».

Por otra parte, el consejero de 
Bienestar Social, Javier León de 
la Riva, ha solicitado una reu
nión urgente del Consejo Inter
territorial de Sanidad Animal. 
Entreoíros aspectos, se preten
de abordaY la modificación del 
actual reglamento de matade
ros, analizar en profundidad la 

situación creada en Navas de 
San Antonio y que se establezca 
un plan serio de futuro para en 
lo sucesivo evitar situaciones 
como las que hasta ahora se 
han planteado.

La Junta no ha querido res
ponder a las acusaciones del 
Ministerio de Agricultura sobre 
su responsabilidad en la decla
ración del foco.

PREGUNTAS DEL CDS

El diputado del CDS por Se- 
govia, Modesto Fraile, presentó 
ayer por la tarde una pregunta al 
Gobierno en la que se dice que, 
aunque haya sido con oculta
ción a la opinión pública el bro
te de Navas de San Antonio, si 
ha tomado el Gobierno desde 
hace cuatro años las medidas 

precisas para preservar la salud 
de los ciudadanos. Pregunta 
también por qué no se ha pro
cedido a indemnizar totalmente 
a los ganaderos y a sacrificar, 
sin liberar al consumo, la carne 
procedente de las reses afecta
das y cómo va a afrontar el Go
bierno sus responsabilidades 
ante la Comunidad Europea 
(CE) y ante los consumidores 
españoles, así como con los ga
naderos a los que se deben in
demnizaciones.

En relación con las reaccio
nes de la CE, cabe destacar que 
no habrá conclusiones hasta 
que una comisión de expertos 
no visite Navas de San Antonio. 
El Gobierno español no ha remi
tido aún notificación oficial so
bre la epidemia del pueblo se- 
goviano, así como otras que se 
van descubriendo ahora en la 
localidad segoviana de Huero y 
Lama, Falencia y Cantabria.

Aunque el CDS duda de su 
efectividad, teniendo en cuenta 
que hasta mañana se han di
suelto las Cámaras, iba a pre
sentar hoy una interpelación en 
el Congreso de los Diputados 
relacionada con el incumpli
miento por el Gobierno de lo 
mandatario en una moción, 
aprobada por el pleno del Con
greso el pasado mes de abril, 
para que enviara este año un 
proyecto de ley que sustituya la 
actual normativa de epizootias. 

ampliación de la declaración 
obligatoria de nuevas enferme
dades y plan de protección sani
taria que garantice la salud pú
blica y los mecanismos de in
vestigación.

OTRAS REACCIONES

El tema de la ocultación de la 
verdadera enfermedad en el va
cuno de Navas de San Antonio, 
dado a conocer a la opinión pú
blica por EL ADELANTADO en 
su edición del lunes, ha susci
tado numerosas reacciones. Iz
quierda Unida de Castilla y León 
que acusa a los gobiernos cen
tral y autonómico de «atentar 
contra la salud pública» y violar 
la legislación vigente, presenta
rá en los próximos días una de
nuncia ante los tribunales. UGT 
ha mostrado su profunda preo
cupación porque se haya desti
nado al consumo humano carne 
de animales afectados por una 
«grave enfermedad» y pide que 
se depuren responsabilidades. 
La Unión de Campesinos de 
Castilla y León ha pedido la di
misión del ministro de Agricul
tura, Carlos Romero; del conse
jero de Agricultura de la Junta, 
Fernando Zamácola y del direc
tor general de Producción e In
dustrias Agroalimentarias, Pe
dro Llórente. La agrupación de 
Jóvenes Agricultores (UFADE) 
dice que los ganaderos de Cas
tilla y León han cumplido escru
pulosamente con las normas 
sanitarias establecidas y las 
consecuencias que acarrean las 
denuncias pueden significar un 
importante recorte en las ventas 
de carne y, por tanto, una grave 
perjuicio económico para los 
ganaderos.

A.M.

SUCESOS

Ayer se registraron varios 
accidentes de tráfico 

en Segovia y provincia
No hubo heridos de consideración
Tres accidentes de tráfico se 

registraron ayer en el casco ur
bano de la ciudad, según nos in
forma la Policía Municipal. El pri
mero tuvo lugar en la Avenida 
Fernández Ladreda donde un tu
rismo atropelló a un peatón que 
resultó herido leve. En el polígo
no de Hontoria un vehículo cho
có contra una farola, registrán
dose dos heridos leves. En la ca
rretera de San Rafael chocaron 
dos coches con el mismo balan
ce de dos heridos leves.

EN LAS CARRETERAS 
PROVINCIALES

Cuatro accidentes se registra
ron en las carreteras de la provin
cia.

El primero tuvo lugar en el kiló

provincia
La Comisión Provincial de 

Promoción Económica, reunida 
bajo la presidencia del delegado 
territorial de la Junta, Víctor 
Martin Fernández, ha propuesto 
la concesión de más de 570 mi
llones de pesetas en subvencio
nes a empresas a establecerse 
en la provincia y que tienen pre
visto realizar inversiones que 
superan los 2.470 millones.

En primer lugar se conocieron 
seis proyectos en materia de in
centivos territoriales, con una 
inversión de 2.450 millones de 
pesetas y la creación de 143 
puestos de trabajo. Se ha pro
puesto al Comité de Inversiones 
Públicas de la Junta la conce
sión de una subvención total de 
563 millones.

Fue aprobado también, de 
acuerdo con el decreto 46/88 de 
la Dirección General de Econo
mía, un expediente en materia 
de promoción comercial, para el 
que se prevé una inversión de 
28.078.995 pesetas y al que co
rresponde una subvención de 
4.691.616 pesetas.

Finalmente se acordó propo
ner a la citada Dirección General 
que se conceda una subvención 
de 2.690.280 pesetas por la 
creación de once nuevos pues
tos de trabajo al amparo del de
creto 80/89 de la Junta.

Por otra parte, de acuerdo 
con la Orden de la Dirección Ge
neral de Transportes y Turismo 
de la Junta que regula las ayu
das para la renovación de la flo
ta de vehículos de transporte 
público, la Comisión arpobó 
ocho expedientes con una sub
vención de 6.979.599 pesetas. 

metro 30 de la C-605, donde un 
turismo atropelló a un rebaño de 
ovejas, sin que se produjeran da
ños para las personas.

En el kilómetro 68 de la A-VI, 
en el término municipal de El Es
pinar, chocaron dos turismos. 
Una persona resultó herida leve.

A las 17,15 horas de la tarde, 
en el kilómetro 47 de la C-605, en 
el término municipal de Codor
niz; un turismo atropelló a una res 
sin que se registraran daños per
sonales.

A las 17,25 horas, en la carre
tera local SG-341, concretamen
te en el kilómetro 1,550 que atra
viesa el término de Santa María 
de Nieva, dos turismos chocaron 
con el resultado de una persona 
herida leve.

M.C.D. 2022
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AGENDA
de la parroquia, una vez finaliza
da la misa solemne de once de la 
mañana.

PARA MAÑANA -

Sábado 2 de septiembre

Van 245 días; faltan 120
Sol: De 7,43 a 20,45 horas.

SANTORAL

Santos: Agrícola, Castor y 
Próspero.

| PENSAMIENTO]

«El universo es como un li
bro: quien sólo ha leido la pri
mera página es como quien no 
ha salido de su país natal» 
(Mombrón).

FARMACIA. I 
DE GUARDIA |

Atienza Silvestre, José Zorri
lla, 127.

| EL TIEMPO"”]

En Segovia
Según datos del Instituto Na

cional de Meteorología, del Mi
nisterio de Transportes y Comu- 
nicaoSees.

En la tarde de ayer

Presión atmosférica: 677,7 
Viento del N 
Temperatura máxima: 23,6

- En la mañana de hoy

Presión atmosférica: 679,2
Viento del E 
Temperatura mínima: 10,0 
A las 8: 10,2

SEGOVIA HISTORIA Y LEYENDAS
OTERO DE HERREROS

Leyendas de remotos tiempos nos hablan de abundantes mine
rales en el subsuelo segoviano. Crónicas más recientes se refie
ren a éxcavaciones en distintos lugares de la provincia y concre
tamente, en Otero de Herreros, donde aseguran que el llamado 
Cerro de la Escoria es prueba real de que alli existió una impor
tante mina. Esto vuelve a ser actualidad el pasado siglo, porque 
el año 1899, el ingeniero francés Carlos Moise presentó en e' 
Gobierno Civil una solicitud de registro de propiedad sobre mi
nas de cobre que situaba en el citado Cerro. Profanos en la ma
teria, ignoramos la importancia minera de Otero Herreros, pero 
si conocemos y admiramos la belleza del paisaje que rodea a 
este bonito pueblo segoviano, sitio magnifico para disfrutar de 
gratos veraneos. Sobre el tema industrial recordamos que con
taba con una gran fábrica de loza sanitaria.

Auténtica leche pura de las 
mejores vacas de la sierra segoviana

2 PREMIOS MASTER DE POPULARIDAD

NORMAL - DESNATADA 
PASTERIZADA - ESTERILIZADA

El alimento más sano

Cerámicas de Javier de Freijo. 
Hasta el 4 de septiembre.

| CULTOS ~

APOSTOLADO 
DE LA ORACION

Hoy, primer viernes, celebra
rá el Apostolado de la Oración, 
en la iglesia de San Miguel a 
las seis y media de la tarde, ex
posición del Santísimo quedan
do de manifiesto hasta las sie
te y media, que se hará la reser
va, a continuación, eucaristía.

MAÑANA, VIGILIA 
EXTRAORDINARIA DE LA 
ADORACION NOCTURNA

Con motivo de las fiestas de 
Catorcena, la Adoración Noctur
na de Segovia celebrará mañana 
sábado, vigilia general extraordi
naria, a partir de las once de la 
noche, en la iglesia de Santo Tor 
más. Se invita a esta vigilia, que 
será breve y pública, a todos los 
devotos del culto eucarístico. 
Comenzarán los actos con rezo 
de vísperas, rosario y celebra
ción de la Eucaristía. Seguirá un 
turno de vela, para finalizar con 
bendición y reserva del Santísi
mo.

Todos los adoradores y adora
doras deberán estar presentes 
en la iglesia a las diez y media, 
previstos del Manual de Vigilias.

Asimismo se recuerda que la 
Procesión Sacramental del do
mingo, día 3, partirá de esta mis
ma iglesia, recorriendo las calles

I GUIA MEDICA I 
Y SANITARIA |

Dr.F.MONTEJO IGLESIAS

OFTALMOLOGO
- CIRUGIA DE LA MIOPIA
- LENTES INTRAOCULARES 
HOSPITAL DE LA MISERICORDIA 
Dr. Velasco, 3. Teléfono 43 08 12

(previa petición de hora).
40002 SEGOVIA

EN LA CASA DEL SIGLO XV

Hoy, 8 y 11, Sala MIRO, «In
diana Jones - La última cruza
da». Terraza-Cine de Verano 
LOSZULOAGA, sesión única 
10,30, «Amsterdamned» (Miste
rio en los canales).

REGISTRO CIVIL 
TÍiiíiíiíit^

Se han realizado las siguien
tes inscripciones:

Nacimientos: Julia Martín 
Martin, hija de Juan Carlos y 
María Jesús. Sergio Rodríguez 
García, de Venancio y María 
Cruz. Francisco Luna Sánchez, 
de Francisco y Francisca. Ta- 
mara Gil Pozo, de José Antonio 
y Beatriz. Iván Velasco Descal
zo, de Juan Carlos y María An
tonia. Rodrigo Sancho Otero, 
de Alberto y María Piedad. Sil
via Alonso Gómez, de Luis Ja
vier y María Elia.

Defunciones: Andrés Moreno 
Lobo, de 72 años. Andrés Mu- 
ñumer Castander, de 73 años. 
Ismael Sanz Casado, de 75 años 
Benita Martínez Aparicio, de 78 
años de edad.

MENSAJEROS RADIO 
BUSCAMOS 
el «MEJOR» 
COMERCIAL

(Sea hombre o mujer)
SE OFRECE:
• La posibilidad de ascenso a director 

comercial de la zona si demuestra su

• Contrato mercantil.
• Seguridad Social tras periodo de prue

ba.
• Ingresos según valia del candidato.
• Elevado nivel de formación.

SE REQUIERE:
• Buena presencia. Edad de 22 a 40

• Estudios medio superiores.
• Pero ante todo buscamos una persona 

con verdaderas ganas de formarse un 
buen futuro en la empresa líder del 
sector.

Interesados presentarse en Avda. Fer
nández Ladreda, 28, Galerías comercia
les, antes del día 6 de septiembre.

-EL ÍDELMIASO DE SEGOVIA-
DECIA HACE50AÑQS

SE HAN ROTO LAS HOSTILIDADES EN LA FRONTERA 
GERMANO POLACA

Berlín.-En telegrama dirigido al Führer y Canciller Foerster, se 
anuncia que los puertos de Dantzig y Gdynia están bloqueados. '

El embajador de Polonia ha comunicado oficialmente al Gobier
no francés que Alemania ha violado la frontera polaca por cuatro 
puntos.

Ha añadido que las informaciones alemanas acerca de una preten
dida ocupación del territorio alemán por Polonia son inexactas, así 
como las noticias de ataques de rebeldes polacos contra Gleiwitz.

La Agencia D.N.B. ha recibido informaciones de Dantzig según 
las cuales las proclamas de Foerster y del Canciller que establecen 
la unión de Dantzig al Reich han sido fijadas por toda la ciudad desde 
la primeras horas de la mañana.

Se ha formado manifestaciones que desfilan por las calles al grito 
de ¡Viva el Führer! La ciudad está engalanada y las campanas délas 
iglesias han sido echadas al vuelo, mientras los manifestantes lanzan 
los gritos de “Dantzig es desde hoy parte integral del Reich 
alemán".

Ive
PARA HOY

PRIMERA CADENA

15,00, Telediario. 15,35, Spenser, 
detective privado. 16,25, La tarde de un 
verano. 17,55, Avance Telediario. 
18,00, Fraguel Rock. 18,30, La linterna 
mágica. 19,30, De año en año. 20,00, 
Vive como quieras. 20,30, Telediario. 
21,00, El tiempo. 21,15, Las noches re
volucionarias. 22,20, Pero... ¿Esto qué 
es? 23,45, Partir de cero. 00,00, Tele
diario. 00,20, Teledeporte.

SEGUNDA CADENA

15,00, Tele Europa. 15,30, Ciclismo.
16,30, Dona Beija. 17,20, Cine español. 
18,50, Cortometraje. 19,00, El mundo 
del caballo. 19,30, Domingueros. 
20,25, Concierto-2. 22,00, Noticias-2. 
22,30, A través del espejo. 00,00, Es
trellas del verano-89.02,30, Despedida 
y cierre.

TVE EN CASTILLA Y LEON

Lunes: 13.30, El deporte. 14,30, In
formativo regional. 18,30, Mirador.

Martes: 13.30, El columpio. 14,00. 
Las cosas de la vida. 14,30. Informativo 
regional. 18,30, Mirador.

Miércoles: 13,30, El fogón. 14,00, 
En el campo. 14,30, Informativo regio
nal. 18,30, Mirador.

Jueves. 13,30, A renglón seguido. 
14,30, Informativo regional. 18,30, Mi
rador.

Viernes: 13.30, El deporte. 14,00. 
Castilla y León paso a paso. 14,30. In
formativo regional. 18,30, Mirador.

MENU ESPECIAL
PARA LAS CENAS DE LOS DIAS 1 Y 2 DE SEPTIEMBRE DE 1989

PRIMERO PUDDIN DE ESPARRAGOS 
TOMATES RELLENOS DE MARISCOS 
GRATINADO DE SESOS Y GAMBAS 
PECHUGA DE POLLO VILLARROY

SEGUNDO CREMA DE ESPARRAGOS 
TERCERO LENGUADO AL CHAMPAN

POSTRE NARANJAS AL COINTREAU

BEBIDAS VINOS DE RIOJA «FONCALADA» 
CAFE Y AGUARDIENTES

PRECIO 2.250 PESETAS

Suscríbase a:

EL ADELANTADO

PARA MAÑANA

00,00, Ventana al deporte. 1,03, A las 
tantas. 7,00, Matinal SER. 7,50, Matinal 
SER: Segovia. 8,00, Matinal SER. 8,20, 
Matinal SER: Segovia. 8,30, Matinal 
SER. 8,45, Matinal SER: Segovia. 
10,15, Su programa. 11,05, A vivir que 
son dos días. 12,05, Sorteo de la Lote
ría Nacional. 12,30, Musical. 13,05, 
SER deportivos. 14,05, Hora 14: Sego
via. 14,30, Hora 14. 15,10, Café de la 
tarde. 16,05, El Cine. 18,03, Carrusel 
de verano. 21,05, Sigue la fiesta. 22,05, 
Coplas de mi SER. 23,00, Hora 25. 
23,30, Carrusel deportivo.

(Coincidiendo con las horas, Infor
mativos SER).

RADIO SEGOVIA F.M.

Hasta las once de la mañana, simul
táneo con A.M. con los espacios: Mati
nal SER y de todo un poco. 11,00, SER 

. Deportivos (la más rabiosa actualidad 
deportiva de todos los acontecimien
tos de esta clase que se celebran en la 
mañana del domingo). 14,30, Los 40 
principales. 22,05, SER Deportivos (re
sumen de toda la jornada deportiva). 
23,00, Discoteca Oky. 3,00, Simultá
neo A.M.

PROGRAMACION REGIONAL ' 
PARA MAÑANA

IS,05, Avance informativo. 13,10, 
Deportes en Castilla y León. 13,30, Irt- 
formativo trece treinta. 13,40, Recor
tes. 15,05, Punto y seguido.

BAR RESTAURANTE

«LA CRIOLLA»
0/ RUIZ DE ALDA, 4
TELEFONO 42 80 21

SEGOVIA

LOCAL CLIMATIZADO

M.C.D. 2022
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Comisión de Gobierno de la Junta

96 millones para la restauración 
de edificios públicos en la provincia

De los doscientos millones de 
pesetas que la Junta de Castilla y 
León va a dedicar a la recuperación 
arquitectónica de edificios en varios 
pueblos de la Comunidad, 96 se 
destinarán a la provincia de Sego-

Al aire de la calle
PERRO LADRADOR

Nos dicen unos lectores que, 
en las noches, causa molestias 
a una comunidad de vecinos de 
la calle de San Agustín, y al 
centro sanitario existente en el 
mismo, un perro que suele de
jarse encerrado en un estableci
miento de la zona. El can, que 
debe ser de sueño ligero, se pa
sa la noche en vela y ladrando, 
según estos comunicantes.

Creemos que no será difícil 
aplicar el remedio necesario.

¿PARA CUANDO?

Sería conveniente que los ser
vicios técnicos municipales, 
cuando se disponen a preparar 
el arreglo de algunas calles, 
tengan a la vista (si es que no 
lo tienen aún) una relación com
pleta de todas aquéllas que ne
cesitan un arreglo a fondo. Cier
to que habrá que prestar aten
ción preferente a las más transi
tadas, pero luego, las que lo 
son menos, también deberían 
tener su turno. Pero éste no lle
ga a determinadas calles, que

via. El acuerdo fue adoptado ayer 
durante la reunión del Consejo de 
Gobierno.

El proyecto de mayor cuantía es 
la rehabilitación de un edificio pú
blico en la localidad de Navas de

parecen malditas de tan olvida
das, aunque los vecinos aportan 
las tasas municipales como los 
demás. En pasados dias nos he
mos referido a las calles Los 
Molinos y Echar Piedra, pero en 
circunstancias similares, o peo
res, se encuentra «desde tiempo 
inmemorial» la calle San Anto
nio el Real, desde el convento, 
en dirección descendente hacia 
los terrenos del antiguo Regi
miento.

CALLEJERO DE LA CIUDAD

Hacia1971, la Caja de Aho
rros editó, con muy buen crite
rio, un callejero de la ciudad, 
que durante años ha sido de 
gran utilidad, aunque la edición 
no tardó en agotarse. Que sepa
mos, desde entonces no se ha 
publicado ninguno más, plena
mente actualizado, y es cosa 
que, tanto de cara a los ciuda
danos como a los visitantes, re
sulta de gran interés y necesi
dad. Animo y que alguien tome 
el asunto con interés hasta con
vertir en realidad la impresión 
de un nuevo callejero actualiza
do.

Oro al que se destinarán 42 millones 
de pesetas. En el edificio se creará 
un centro cultural.

En Calabazas se invertirán más 
de 38 millones en las obras de acon
dicionamiento de la iglesia y su 
entorno y 16 millones se destinarán 
a la restauración de la iglesia de 
Miguel áñez.

CARRETERAS

El Consejo aprobó la inversión 
de 2.800 millones de pesetas en las 
carreteras déla Comunidad. Unode 
los expedientes aprobados corres- ' 
ponde al proyecto de acondiciona
miento de la plataforma de la carre
tera C-l 12, de Cuéllar a Medina del 
Campo, en el tramo comprendido 
entre el límite de la provincia de 
Segovia y la intersección con la N- 
601. Se proyecta una inversión de 
345 millones de pesetas.

CONVENIO PARA 
EL SUMINISTRO DE AGUA

Se aprobó también remitir a las ■ 
Cortes de Castilla y León una pro
puesta de concesión de 40 millones 
a pesetas en subvenciones a las 
diputaciones provinciales para su
fragar parte de los gastos del sumi
nistro de agua con cisternas a nú
cleos urbanos gravemente afecta
dos por la sequía, entre los que se 
encuentran varios pueblos de la 
provincia.

La inversión está prevista en los 
presupuestos generales de 1989 
pero, dadas las características délas 
entidades receptoras de las subven
ciones, es necesario el informe 
previo de las Cortes para su conce
sión.

EL MERCADO DE SEGOVIA 
Repeticiones

Las repeticiones de precios fueron casi unánimes en todos los 
ganados. La excepción la constituyeron el cerdo graso que subió 4 
pesetas y los lechones que ganaron 10. El resto de categorías del 
porcino no se vio alterado, como tampoco el vacuno y el ovino en 
ninguna de sus categorías.

La oferta y la demanda anduvieron equilibradas en el vacuno y en 
el ovino. En este último es destacable el descenso de la demanda del 
lechal que en apenas cinco sesiones había conseguido aumentar su 
precio en 100 pesetas el kilogramo.

PORCINO:

Cebo selecto..................................................................... 197
Normal ............................................................................. 193
Graso ........................?:..................................................... 199
Cerdas desvieje........... .................................................... 140-150
Lechones selectos .........................................................  335
Lechones normales.......................................................... 325
Canal segunda.................................................................. 257

VACUNO:

Añojos extra..................................................................... 460
Añojos primera ...............................................................  405 ■
Añojos segunda............................................................... 375
Vacas extra........................................................................ 385
Vacas primera.................................................................. 325
Vacas segunda.................................................................. 280
Terneras de leche de menos de 130 kgs.................. . 785
Terneras de leche de más de 130 kgs........................... 765
Terneras de pienso de 150/175 kgs..............................  500
Terneros de pienso de 175/200 kgs.............................. 475
Terneros vida de cruce charolés................................... 350
Terneros vida cruce pardo ............................................ 340
Terneros vida del país.................................................... ' 290

OVINO:

Lechal 10-12 kgs..............................................................  775
Lechal 12-15 kgs..............................................................  650
Recental.............................................................................  500
Pascual ............................................................................. 400
Grandes.............................................................................  350
Ovejas................................................................................ 55

SECTOR AGRARIO:

Cebada dos carreras ....................................................... 23,50
. Cebada seis carreras....................................................... 23,00

CINE SALA MIRÓ Teléfono 42 95 00

PEROSILLO

La única olma del pueblo se ha secado
Sesiones diarias de 8 y 11. Domingo: Sesiones de 5,30,8 y 11 noche 

En estreno a nivel nacional y junto con las principales pantallas de España llega 
el acontecimiento cinematográfico del año

INDIANA. JONES
LA ULTIMA CRUZADA

La última aventura vivida por Indiana Jones (HARRISON FORD) 
y esta vez viene con su papá (SEAN CONNERY)

■ TERRAZA - CINE DE VERANO 
LOS ZULOAGA
Sesiones diarias de 10,30 noche

VIERNES 1 DE SEPTIEMBRE

AMSTERDAMNED 
TVIls-fcario e» los conolos 

Película llena de suspense, intriga..., diabólicamente divertida. 
¡Es de quitar el aliento!

SABADO 2 DE SEPTIEMBRE

VENENO QUE TU ME DIERAS 
. JUANITO NAVARRO y ANTONIO OZORES. Vuelven con toda la fuerza y 
el humor la pareja más explosiva. Olvide las penas y venga a morirse de risa. 

DOMINGO 3 DE SEPTIEMBRE

LA DAMA Y EL VAGABUNDO 
Una nueva reposición de dibujos animados de WALT DISNEY.

Película que recomendamos para toda la familia
LUNES 4 DE SEPTIEMBRE

A CUSADOS
Una película dura que los aficionados al cine no pueden olvidar. 

Ha sido víctima de una violación, pero la sociedad ¿está con ella o contra ella? 
^MARTES 5 DE SEPTIEMBRE

AGARRALO COMO PUEDAS
El más divertido, absurdo y rocambolesco complot para asesinar a... 

¡La Reina de Inglaterra!
Esta película es una auténtica locura

MIERCOLES 6 DE SEPTIEMBRE

PERSEGUIDO
ARNOLD SCHWARZENEGGER vive una nueva aventura basada en la novela 

de Stephen King (The running man)
Un hombre se encuentra acosado, debe defenderse o morir

JUEVES 7 DE SEPTIEMBRE
Atención al titulo de este día, 

será el último de esta temporada y una gran sorpresa para todos 

VOLVEREMOS EL PROXIMO AÑO. GRACIAS

ABEL PECHARROMAN C.

Hoy traemos a nuestras pági
nas a uno de los pueblos más pe
queños de nuestra provincia. Un 
pueblo, con unas calles impeca
bles, y un alumbrado perfecto. 
Los últimos días fueron las fies
tas patronales, o fiesta mayor, y 
nos dicen, que había en el pueblo 
más de mil personas. Estamos 
hablando del pueblo de Perosi- 
llo.

Tratamos de obtener informa
ción, y consultamos a las dos 
personas de más edad del pue
blo; diccionarios vivientes son a 
veces estas personas mayores, 
que por sus muchos años, todo 
lo saben, y de todo se acuerdan. 
Nos estamos refiriendo al señor 
Tritón, de 83 años, y al señor 
Emiliano, de 86. Tienen sus fa
cultades como si tuviesen 30 
años. El señor Emiliano casi a 
diario viene a Olombrada a la 
compra; viene y vuelve andando, 
cubriendo los seis kilómetros 
que tiene entre ¡da y vuelta. El se
ñor Tritón ayuda a sus hijos en el 
aanado. Nos dicen estos seño
res, que en la década del 40 al 50 
fue cuando Perosillo tuvo más 
gente; eran 176 personas. Hoy, 
viven en el pueblo 23.

Se roturó parte del prado que 
tenía dicho pueblo. Cada uno, la

bra dos Has. de dicho prado. La 
producción de aquellas tierras, 
era muy abundante, remolacha y 
cebada «ladillo». Todas las cace
ras y pozos que allí había, esta
ban llenos de agua; hoy, todo 
aquello se ha secado, y la tierra, 
que daba el ciento por uno, hoy 
(nos dice el señor Trifón), es el te
rreno peor del término de Perosi
llo, ya que algunos años, «no da 
para los trabajos siquiera». ¡Con 
lo que eran estas tierras!... co
menta tristemente.

De la cantidad de agua tan 
enorme que entonces tenia Pe- 
rosillo, sólo le queda su famosa 
fuente, de las de antes; de esas 
que echan por sus caños a bor
botones esa cantidad de agua 
purísima de manantial. Nos di
cen estos amables señores (no
sotros mismos lo hemos conoci
do), que las aguas de Perosillo 
eran ricas en peces, ranas y so
bre todo cangrejos. En el verano, 
cuando en estas aguas se metían 
las herramientas usadas en las 
eras, bieldos, rastrillos, yugos, 
para que se «repletasen», al sa
carlos, solían salir «agarrados» 
gran cantidad de cangrejos. Si se 
iba exprofeso a la captura de es
tos animales, al igual que en 
Membibre de la Hoz (cuya cróni
ca publicamos el pasado doce 
de agosto), se cogían por sa
cos... o cestos. De aquéllo, al 
igual que en el pueblo antes 

mencionado, sólo queda... el lu
gar.

Pero lo que nos animó a escri
bir esta crónica, es que la famosa 
olma de Perosillo, ese «árbol de 
Guernica» de los pueblos caste
llanos; esa frondosa olma que 
Perosillo cuidaba con todo cari
ño, que ya la llevaban «tratando» 
dos años para que no la entrase 
esa terrible enfermedad, la gra- 
fiosis ...Esa su querida olma, en 
unos pocos meses, ¡se ha seca
do! Hasta hace muy poco estaba 
sin señales de enfermedad. Las 
pocas gentes de Perosillo creían 
que su olma iba a resistir, pero la 
llegó su turno como está llegan
do a todos de su especie, y hoy, 
la hemos podido ver como a 
otros muchos olmos... seca... 
muerta.

Esta pequeña comunidad de 
Perosillo cabía desahogada
mente bajo su olma, ya que cu
bría con su ramaje la plaza del 
pueblo.

Nos dice el señor Emiliano, 
que él la conoció del tamaño de 
«un machón», o sea, de unos 20 
ó 25 cms. de diámetro. Hoy, en 
su agonía (aún la quedan hojas 
verdes), medirá un metro. Una 
vida de unos 150 años que en 4 ó 
5 meses en que fue visitada por 
la grafiosis, no pudo resistir el 
ataque; el enemigo, era dema
siado poderoso, y aceptó su 
destino... se secó... murió.

M.C.D. 2022
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CEREZO DE ABAJO

Graves problemas 
con el suministro de agua

El Parque de la Dehesa se verá obligado a cerrar

La localidad segoviana de Ce
rezo de Abajo es una de las que 
este verano está teniendo graves 
problemas con el suministro de 
agua. Desde los primeros días 
del pasado mes de agosto em
pezaron las restricciones en el 
suministro que abarcaban desde 
las ocho de la tarde hasta las 
ocho de la mañana del día si
guiente. Desde hace diez días el 
suministro de agua se tiene que 
hacer, como en otras localidades 
por medio de cisternas.

El agua de la captación, cada 
vez más escasa, no se puede be
ber ya que sale mezclada con ba
rrillo. Por otra parte el ganado,

Feria taurina de Cuéllar (y V)
Final del ciclo taurino cuella- 

rano 1989, con una becerrada en 
la que fueron lidiados cuatro be
cerros de Simón Caminero, 
mansos, con genio, y difíciles 
los tres primeros, y excelente 
de bravura y nobleza el cuarto y 
último de la tarde.

Tarde fresquita y soleada. La 
plaza registró una floja entrada, 
con unas dos mil personas en 
los tendidos, principalmente en 
los de sombra. Se echó de me
nos la presencia de las peñas, 

mLjfiffliüiiin
COMBINACION GANADORA

que también sufre las conse
cuencias de la situación, se ve 
obligado a beber por encima de 
la captación, lo que supone un 
peligro de infección para las per
sonas.

Los problemas con el agua se 
dejan sentir con mayor agudeza 
por coincidir con la época de 
más población en Cerezo de 
Abajo que, como tantos otros 
pueblos, multiplica su población 
en verano con la vuelta de mu
chos de los que en su día se vie
ron obligados a emigrar y en las 
vacaciones regresan a sus luga
res de origen.

seguramente durmiendo la sies
ta, tras la cual se acercaron al 
coso taurino para el desfile final 
de fiestas.

Actuaron cuatro jóvenes be- 
cerristas, los vallisoletanos 
Juan José Vela, Conrado de los 
Ojos, y Santos García «Santini» 
y el madrileño Luis Sierra.

Poco que decir y contar de las 
evoluciones de los espadas, 
puesto que todos ellos eviden
ciaron falta de oficio, de feste
jos toreados, «Santini», toreaba

--------------------------------------- EL CAMPO

La Federación Agraria Regional 
advierte de una recaída en el 

precio de la patata

Recomienda que se saque al mercado 
de forma escalonada

Valladolid (leal).- La Federa
ción Agraria de Jóvenes Agricul
tores UFADE, señala que se ha 
producido una recaída del precio 
de la patata motivada, igual que 
ocurrió anteriormente, por la sa
turación del mercado originada 
por los propios agricultores que 
han sacado a la venta un excesi
vo volumen de patata.

Técnicos de la Federación, 
que han realizado un análisis del 
mercado de este producto, coin
ciden en afirmar que ha habido 
dos etapas, «al principio la patata 
en origen llegó a alcanzar las 27 
pesetas/kilo e inmediatamente 
bajó hasta las 19 pesetas. Esta 
cotización se mantuvo un mes 
gracias a que los agricultores re
tuvieron en las tierras las patatas 
-recomendación hecha por 
nuestros sindicatos-. Sin em
bargo, esta semana el precio ha 
sufrido una nueva recaída y el 
agricultor está vendiendo las pa
tatas a 15 ó 16 pesetas».

Según fuentes de Jóvenes 
Agricultores-UFADE, la excesiva 
oferta ha saturado el mercado. 
«Inicialmente, el atractivo precio 
de 27 pesetas/kilo hizo que los 
productores se lanzaran a ven
der y ello hundió los precios. 
Posteriormente, el temor a nue
vas bajadas en el precio ha he

su segunda becerrada, ya que 
debutó el pasado día 17, en la 
parte seria del espectáculo del 
«Bombero torero».

Quien salió mejor parado, fue 
precisamente «Santini», al apro
vechar la clara embestida del 
añojo y su largo recorrido. Bue
nos algunos muletazos y ciertos 
apuntes de buen gusto. Cortó 
una oreja. Juan José Vela, pal
mas. Luis Sierra, palmas. Con
rado de los Ojos, aviso y pal
mas, y ya hemos referenciado el 
trofeo conseguido por «Santi
ni».

Al final del festejo, se solta
ron tres becerras para una pro- 
badilla infantil.

Pablo Pastor

cho que cunda el nerviosismo y 
que se haya saturado el merca
do. Desde el principio de la cam
paña son 12 pesetas, lo que ha 
descendido la cotización del kilo 
de patatas». Para estas organi
zaciones agrarias ello supone un 
serio riesgo para la continuidad 
de muchas explotaciones agra
rias de Castilla y León, que no 
van a poder ni siquiera cubrir 
gastos. «En este momento -ase
guran- se están sacando gran
des cantidades de patatas que 
estaban ya contratadas; en la 
mayoría de los casos el precio fi
jado es menor al vigente hasta 
ahora».

A la vista de esta situación la 
Federación Agraria Regional re
comienda a los productores que 
saquen al mercado las patatas 
de forma más escalonada y que 
quienes las tienen contratadas 
también prolonguen el periodo 
de recolección para permitir que 
se produzca una reactivación del 
mercado. También vuelven a in
cidir en que actualmente no hay 
indicadores económicos ni co
merciales que contribuyan a la 
espectacular caída de precios 
que ha sufrido este tubérculo ya 
que la superficie sembrada es si
milar a la de años anteriores.

Por otra parte, los responsa
bles de este sector en Castilla y 
León han contrastado datos con 
la misma organización en La Rio- 
ja (donde la producción de pata
ta puede afectar al mercado re
gional). La superficie sembrada 
en La Rioja es ligeramente supe
rior a la del año pasado; en esa 
región hace quince días que ha 
empezado la campaña y por el 
momento no se han planteado 
problemas de cara a su comer
cialización. Los técnicos de las 
organizaciones en La Rioja coin
ciden en afirmar que el precio de 
la patata no tiene por qué caer, a 
no ser que los propios producto
res saturen el mercado.

En su opinión, las ventas de
ben alargarse lo más posible 
hasta diciembre y enero, que es 
cuando empiezan a entrar pata
tas de la CEE procedentes prin
cipalmente de Francia y Holan
da.

CODEF denunciará 
a la Azucarera 
de Toro

Zamora (leal).- La organiza
ción Agricultores y Ganaderos de 
Duero-CODEF presentará la pró
xima semana una denuncia ante 
el Juzgado contra la empresa 
«Ebro, Compañía de Azúcares y 
Alcoholes», propietaria de la 
Azucarera de Toro, por conside
rar que ha incumplido el acuerdo 
interprofesional remolachero al 
«desviar», de forma presunta
mente ilegal, 120 ó 130 millones 
de pesetas de unos cultivadores 
a otros, de lo que responsabiliza 
también a UCZ y a Jóvenes Agri
cultores, firmantes del acuerdo 
de cierre de campaña.

Los dirigentes del sindicato 
CODEF aseguran que la Azuca
rera de Toro ha pagado alrede
dor de 26.000 toneladas de re
molacha considerada A más B 
-es decir, a 7.200 pesetas tone
lada- a cultivadores que no te
nían derecho, perjudicando de 
este modo a los remolacheros 
que si les correspondía, que han 
cobrado su producto a 2.300 pe
setas más IVA, como excedenta- 
rio.

Las organizaciones agrarias 
que firmaron el acuerdo de cierre 
de campaña -UCZ y Jóvenes 
Agricultores- también son res
ponsables de esta «operación», 
según el dirigente de CODEF, 
Félix Santiago García, que ha 
manifestado que «los derechos 
que deberían haberse repartido 
entre todos los cultivadores, se 
han dado a los amigos de la azu
carera».

AVILA

Más de 3.300 
vehículos 
matriculados en 
lo que va de año

Avila, (leal).- Un total de 3.324 
vehículos se han matriculado en 
Avila en lo que va de año, según 
fuentes del Gabinete de Prensa 
del Gobierno Civil de Avila. Por lo 
que respecta a las solicitudes 
presentadas para la obtención 
del carnet de conducir han sido, 
hasta el momento 3.710, de las 
que 2.202 corresponden a las 
presentadas por hombres y 
1.508 a las presentadas por mu
jeres.

40 Las pérdidas ascienden a 160 millones

La Cruz Roja cierra su clínica de León

Motor Segovia, S. A.
PolÍQpno Industrial. C/ Guadarrama, 14.
Teléfono *3.71.62 
40006 - Segovia Agentes en:

CUELlAR: TOMAS AGUADO 
CANTALEJO: LUIS LOBO 
TUREGANO: FERMIN HERRERO 
NAVA ASUNCION: JUAN MAESTRO 
CARBONERO: TALLERES CARLOS 
BOCEGUILLAS: AUTO JOCA, S L. 
SAN RAFAEL: TALLERES VIMAR 
SEGOVIA: TALLERES CONDADO

León.- La dirección de la clíni
ca de la Cruz Roja de León entre
gó un escrito a los representan
tes de los trabajadores en el que 
anunciaba el cierre del centro en 
un plazo de 30 días.

En el escrito, se establece un 
calendario de consultas para ne
gociar la situación del personal 
de plantilla que presta servicio en 
la clínica, que cuenta con 50 em
pleados, 3 médicos con contrato 
laboral y otros diez médicos con 
dedicación parcial.

Las causas del cierre del cen
tro está motivado por el déficit y 
las pérdidas, que ascienden a 
más de 160 millones de pesetas 
desde 1985.

Representantes sindicales de 
los trabajadores de la clínica 
mostraron su oposición al cierre 
total y se disponen a negociar 
una reducción de plantilla o que, 
a través del Insalud, se instalen 
unos servicios más rentables 
para aprovechar las instalacio
nes de esta clínica.- Efe

EMPRESA DE SERVICIOS 
---------------- SOLICITA------------------  

JEFEDEZONA 
Edad 30-40 años.
Vehículo propio. 
Experiencia en dirección de personal. 
Trato acostumbrado con clientes.

Se valorará experiencia comercia! 
Enviar Curriculum con fotografía a PU
BLICIDAD SAFE, Doctrinos, 6-5.* planta. 
47001 VALLADOLID. Ref. JEFE DE ZONA

M.C.D. 2022
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La Empresa Nacional 
de Uranio construirá un nuevo 

dique de residuos estériles 
en Salamanca

El proyecto tiene un presupuesto 
de 545 millones de pesetas

Salamanca (Ical).-La Empresa Nacional de Uranio (ENUSA), inver
tirá 545 millones de pesetas en la construcción de un nuevo dique para 
residuos estériles en la planta que esta compañía estatal posee en el 
municipio salmantino de Buelices el Chico. Esta obra forma parte del 
proyecto “Quercus”, cuyo coste total se elevaría a 8.000 millones de 
pesetas y que consiste en una importante ampliación de esta planta de 
uranio.

La incidencia de enfermedades infecto- 
contagiosas en la región se sitúa 

en «límites normales»
Con un porcentaje de no declaración obligatoria 

por encima de la media nacional

El director del proyecto “Quer
cus", Juan Artiera, ha señalado que 
con la inversión de esos 8.000 mi
llones se pasaría de las 240 tonela
das anuales que se extraen en la 
actualidad a producir 950 toneladas 
y añadiría cien nuevos trabajadores 
a los ciento setenta que trabajan 
actualmente en la planta salmanti
na. El Gobierno español ha solicita
do a la CE una subvención del cin
cuenta por ciento para este proyecto 
ya que, si faltara el apoyo de los 
organismos comunitarios, proba
blemente no se llevaría a cabo por 
los considerables descensos en los 
precios del uranio durante los últi
mos años.

El nuevo dique de estériles, que 
atraviesa la fase de información 
pública en la delegación provincial 
salmantina del MOPU, tendrá una 
capacidad útil de 2,12 hectómetros 
cúbicos. La Comisión provincia] de 
Urbanismo aprobó en mayo por 
unanimidad realizar un estudio 
sobre el impacto del proyecto en el 
medio ambiente y solicitó a la Con
federación Hidrográfica del Duero 
un informe sobre la posible inciden
cia de los residuos estériles en el río 
Agueda; además, esta comisión 
exigió la elaboración de un proyec-

Prosigue la polémica en torno al descubrimiento 
de los cuadernos inéditos de Machado

Burgos (leal).-El profesor de 
Literatura Pablo del Barco ha de
nunciado el descubrimiento de los 
cinco cuadernos inéditos de Anto- 
nid*Machado realizado por su cole
ga María Luisa Lobato, argumen
tando que “hace años, él manejó 
estos manuscritos cedidos por la 
actual depositaría de los mismos, la 
Institución Fernán González, de 
Burgos". Del Barco ha asegurado 
queenl981 anunció la existencia de 
este material en una publicación de 
Alianza Editorial que recoge parte 
délas cartas del fondo machadiano. 
Por su parte, Bonifacio Zamora, 
que fuera albacea testamentario de 
Manuel Machado, ha confirmado 
este valioso testimonio. Ahora se 
está estudiando la posibilidad de 
emprender acciones judiciales con
tra la profesora.

Por otra parte, María Luis Loba
to insiste en que “nadie hasta ahora 
mismo había dado a conocer el 
contenido exacto de estos cuader
nos". Alega además que al hablar 
de descubrimiento se refería siem
pre al descubrimiento de su valor 
literario, ya que durante cincuenta 
años nadie se había referido a él.

La Instituación Fernán Gonzá
lez, Academia Burgense de Histo
ria y Bellas Artes, se ha visto sor
prendida ante las manifestaciones 
vertidas en la prensa por la profeso
ra, que en el Congreso de Hispanis- 

to paralelo para restaurar el espacio 
natural cuando el dique este lleno de 
lodos residuales.

Juan Artiera ha manifestado que 
este dique no será un cementerio 
nuclear, tal como sospechan algu
nos ayuntamientos de la zona, sino 
un nuevo dique para sustituir el ac
tualmente existente. La única dife
rencia estriba en las superiores 
dimensiones para que el nuevo di
que sirva tanto a la planta actual 
como a la que se pueda construir en 
el futuro.

La Empresa Nacional de Uranio 
se dedica a la extracción y no al 
almacenamiento del mineral, tarea 
que corresponde a ENRES A. Juan 
Artiera ha manifestado que “como 
en toda planta de extracción de 
uranio, estos diques son necesarios 
para depositar la materia resultante 
del proceso extractivo constituido 
por los lodos que forman las rocas 
trituradas y el agua que se emplea 
para extraer de ellas el uranio”. El 
director del proyecto “Quercus” 
añadió que “estos lodos presentan 
niveles muy bajos de radiactividad 
porque, como se comprenderá, 
nuestro trabajo en la planta consiste 
en extraerles la mayor parte del 
uranio que contienen”.

tas de Barcelona aseguró haber 
descubierto dos poesías inéditas de 
Antonio Machado Ruiz en unos 
cuadernos manuscritos en poder de 
“un señor". Mientras, María Luis 
Lobato dice haber callado el nom
bre de la institución que le autorizó 
verlos manuscritos porque no pudo 
localizar a su director, que se en
contraba de vacaciones. “Me pare
ció convenienté esperar a su regre
so, puesto que las dificultades que 
tuve para consultarlos hacían pen
sar en un interés de conservarlos 
con mucho celo".

La Academia entiende que la 
conducta de María Luisa Lobato 
obedece al incumplimiento de las 
disposiciones que dicta la Ley de 
Propiedad Intelectual, así como con 
el olvido de la ética más elemental. 
“No se adquiere ningún derecho al 
examinar, con ciertas limitaciones, 
un documento manuscrito, y no 
puede reproducirlo ni divulgarlo en 
ningún medio impreso. Contrariar
lo es lo que la ley llama actividad 
ilícita del infractor, pudiendo instar 
con carácter de urgencia los proce
dimientos correspondientes".

Pablo del Barco explicó que en 
1976 hizo uso de parte de ese fondo 
literario para recogerlo en “Cua
dernos Hispanoamericanos”. En el 
81 publicó en el “Archivo Hispa
lense” cartas del archivo epistolar 
del propio Machado, al tiempo que

Valladolid (Marian Navar. 
Ical).-De acuerdo con los datos 
facilitados por la Consejería de 
SaludPública déla Junta, “se puede 
considerar que la incidencia de las 
enfermedades infecto-contagiosas 
de declaración obligatoria en la 
Comunidad están dentro o debajo / 
de lo normal ’ ’, según el director de 
Epidemología, Carmelo Ruiz. Las 
únicas excepciones, según las mis
mas fuentes, han sido el sarampión 
y la varicela al exceder, aunque no 
mucho, a lo considerado como 
normal ‘ ‘ya que en estas enfermeda
des es habitual que se produzcan 
pequeños brotes con periodicidad 
de tres años”, agregó el director de 
Epidemiología.

Castilla y León tiene, según 
Carmelo Ruiz, una participación en 
la declaración actual “satisfacto
ria”, con im promedio de ausencias 
entre el cinco y el siete por ciento, es 
decir, por encima de la media nacio
nal. Pero esto no es ningún proble
ma para poder, de acuerdo con un 
sistema establecido internacional
mente, actuar rápidamente en aque
llas enfermedades que necesiten 
una actuación urgente. Respecto a 
estas últimas, la Comunidad se 
encuentra en situación normal o 
dentro de los esperable.

Tres son las enfermedades lla
madas “cuarentenales” y vigiladas 
internacionalmente por los organis
mos de salud: el cólera, las fiebres 
amarillas y la peste. De éstas no se 
ha dado, ningún caso en Castilla y 
León, además del tifus, la polio y el 

transcribióel texto de algunos délos . 
manuscritos incluidos en la edición 
de Machado. “Estos datos prueban 
que yo anuncié la existencia de este 
material”. En 1986 se publicó una 
nueva edición, gracias al material 
cedido por Bonifacio Zamora, alba- 
cea testamentario de Manuel Ma
chado.

Esta temporada:
Creaciones exclusivas, la moda más actual y atrevida en 

ante, pékari y cuero.
Y..., como Vd. ya sabe, la insuperable calidad de nuestra colec
ción de invierno: Visón, astracán, zorro, etc., al mejor precia.

A partir del 1.° de septiembre estamos 
en nuestro nuevo emplazamiento:
«La Cija». Otra. Nacional 110, Km. 181 (junto al Mesón de los Caballeros) 

TORRECABALLEROS. Teléfono 4010 76

Abierto, incluso, sábados y festivos 

SEGOPIEL A SU SERVICIO, CON MUCHO GUSTO

paludismo, de las que tampoco hay 
ningún caso en la Comunidad. En el 
Estado español es de vigilancia 
nacional especial la meningitis y la 
rabia; de las que no se ha detectado 
ningún caso.

En cuanto a las enfermedades de 
baja incidencia que son muy impor
tantes , urgentes y que se estudian de 
manera individualizada en caso 
particular, últimamente se han de
tectado algún caso de triquinosis - 
cuya causa es la carne descontrola
da-, un caso de botulismo en Avila, 
uno del tétanos -enfermedad no 
transmisible- y dos de paludismo - 
que son casos importados de otros 
países-. No ha existido ningún caso 
de difteria, fiebre amarilla, fiebre 
recurrente por garrapatas, fiebre 
recurrente por piojos, leishmania- 
sis, lepra y letospirasis.

Pero son bastantes las enferme
dades más habituales que hay que 
declarar obligatoriamente por la 
importancia que conllevan, ya que 
son enfermedades infecto-conta
giosas o transmisibles con período 
de incubación corta y de amplia 
cobertura. Tomando los casos pu
blicados hasta ahora en el boletín 
epidemiológico de la Junta de Cas
tilla y León, hasta el mes de marzo, 
los casos acumulados en la mediana 
de infección respiratoria aguda han 
sido, con ciento setenta y tres mil, 
los más numerosos -esto se debe 
según Carmelo Ruiz aque esta en
fermedad tiene carácter estacional 
de invierno, le sigue con algo más 
de cincuenta y siete mil. la gripe 
-que arrastra el “boom" ocurrido 
durante el invierno-; y las dianeas 
agudas inespecíficas, se colocan en 
el tercer lugar con doce mil ocho
cientos casos.

Si nos detenemos a estudiar cada 
tipo de enfermedad, dentro de las 
enfermedades infecciosas intestina
les, las diarreas agudas han sido las 
más abundantes, pero dentro de lo 
esperado; trece son los casos de la 
mediana en la fiebre tifoidea y para
tifoidea; seis en disentería y cerca 
de trescientos en toxinfecciones 
alimentarias, con un incremento de 
algo más de lo normal.

Entre las enfermedades respira
torias, la gripe e infección respira

EnTorrecaballeros, 
a 10 minutos 
del Azoguejo

«SEGOPIEb

toria aguda son las más abundantes; 
algo más de quinientos cincuenta 
casos de neumonía; y casi doscien
tos de tuberculosis pulmonar.

Dentro de las enfermedades 
exantemáticas o infantiles, el se- 
rampión tiene acumulados hasta la 
fecha de publicación oficial de datos 
unos doscientos casos; más de cien
to cincuenta casos de rubéola; y casi 
seis mil quinientos casos de varice
la, la elevación de casos en esta en
fermedad se debe a que no existe 
vacuna contra ella.

De las enfermedades producidas 
por contacto con animales, la bruce- 
losis, con ciento ochenta casos, y la 
hidatidosis son las más numerosas. 
De transmisión sexual y otras enfer
medades no clasificadas en ningún 
grupo específico, los casos acumu
lados no son importantes. Para la 
compresión de los datos anteriores 
hay que tener en cuenta que el 
número de casos ha de analizarse 
con relación a la población de refe
rencia y también a lo esperado. De 
esto, el director comentó “no hay 
situaciones descontroladas en estas 
enfermedades y la situación en 
cuanto al número de casos es nor
mal".

El estudio que se lleva a cabo 
intemacionalmente para conocer 
estos datos, se estudia a través de 
diversas fuentes: los registros hos
pitalarios, los de base poblacional 
de enfermedades crónicas, el regis
tro de actividad, ocurrencia de la 
enfermedad en la Atención Prima
ria de Salud y la notificación obliga
da de dichas enfermedades por 
parte de los médicos. Con todo ello 
el sistema detecta la presencia de 
brotes epidémicos o de casos que 
requieran actuación sanitaria ur
gente, permite estudios de tenden
cias de las enfermedades y permite 
plantear estrategias de control.

El CDS de Zamora 
se solidariza 
con Anchuras

Valladolid (leal).—El CDS de 
Zamora se ha solidarizado con la 
localidad de Anchuras a través de 
un comunicado hecho público en el 
que, entre otras cosas, califica los 
sucesos ocurridos como una remi
niscencia de los métodos policiales 
de represión franquista.

El CDS considera que la instala
ción del polígono es un error geopo- 
líticoy ecológico en un momento en 
que todos los países del mundo 
democrático y civilizado tratan a 
toda costa y promulgan las leyes 
necesarias para evitar el deterioro y 
destrucción del entorno y medio 
ambiente.

El CDS califica también los suce
sos de Anchuras como un atropello 
humano y señala que condenar por 
decreto a que abandonen sus hoga
res a personas cuyas raíces están 
enclavadas en Anchuras es un des
precio a la persona humana.
“Pensamos que la ignorancia, la 

soberbia y la prepotencia de nues
tros actuales gobernantes —dice el 
CDS- se ensañan con los desprote
gidos y, sin embargo, no la emplean 
con los terroristas, llevando al país 
al estado de deterioro cuyo ejemplo 
patente está en Anchuras".

M.C.D. 2022



SALUDO 
DEL ALCALDE

TUREGANOEN FIESTAS DAMAS DE HONOR

ANA BELEN TEJEDOR CUESft, REINA DE LAS FIESTAS
Amigos tureganenses:

Tureganenses: ¡FELICES FIESTAS!

Pedro Velasco Huerta

«u

-..

Un año más, septiembre llega, abriéndonos la 
puerta de las Fiestas Grandes de nuestro pueblo. 
Fiestas en honor del Dulce Nombre de María.

Como amigo y alcalde, os deseo la mayor de las 
felicidades durante estos días de fiesta.

u:.
11

Nuestras calles y plazas, vestidas con sus mejo
res galas, plenas de colorido y animación, despier
tan de su letargo y el silencio es roto por los cohetes, 
el griterío festivo y la música popular. Nuestras ca
sas se colman de familiares y amigos, y, más que 
nunca reina la unión, la amistad y la concordia. To
dos nos apuntamos a todo. Juntos nos integramos 
en los encierros, a la fiesta de toros, al baile...

Felicitación especial para la reina de las fiestas y 
damas de honor, representantes de la juventud tu
reganense, fuerza y sostéh de las fiestas, y un re
cuerdo entrañable para nuestros mayores que, des
de una perspectiva más serena y tranquila, viven 
también las fiestas, no por ello con menor intensi

dad.

Decir que es guapa, resulta in
necesario, pero se dice y tan 
contento. La tureganense Ana 
Belén Tejedor, ostenta un reina
do efímero pero pleno de mati
ces emotivos. La reina de las 
fiestas de 1989, puede sentirse 
orgullosa, tanto por su natural

-¿Qué es lo que más te d¡- 
xte de la vida?
-La gente con buen humor. A 
/el personal, me gusta la músi- 
I principalmente la actual, 
ista hace poco tiempo, forma
. parte de un grupo de danzas 
• Turégano. Practico la nata-

palmito, como por ser portadora in y como espectadora, fútbol, 
del noble estandarte de la juven- foncesto y tenis.
tud tureganense. -Tu modelo de chico, ¿tiene

Tez morena, sonrisa franca y ser acaso un deportista? 
atractiva, frágil figura, e igual- i-Necesariamente no. Lo que 
mente sugestiva. iyormente valoro en un chico,

-Aunque nací en Segovia fundamental mente que tenga 
hace dieciocho años, tanto mi fa- carácter alegre y simpático, 
milia como yo misma, somos ab- e sea educado, y por supuesto 
solutamente tureganenses. Soy ap0. 
mayor de cuatro hermanos. He 
terminado COU y pienso cursar 
estudios universitarios, aunque ------------------------------------------------  
por el momento no tengo decidi-
da la carrera a elegir.

-¿Tienes siempre y en todo 1 
momento la sonrisa a flor de 
labios, Ana Belén? •

-¿Cómo se divierte una chi
ca como tú, en un lugar como 
éste?

-Aquí, en Turégano, me lo 
paso muy bien. Tenemos buen 
ambiente, discoteca, piscina 
municipal, polideportivo y una 
plaza muy bonita donde poder 
pasear con los amigos. Y cuando 
llegan las fiestas, tenemos moti
vos más que suficientes para dis
frutar al máximo de unos actos 
populares en los que participa 
todo el pueblo.

-¿Tan divertidas son las 
fiestas de Turégano?

-Son enormemente diverti
das. Desde los encierros, los to
ros, el desfile de las peñas, las

verbenas, e incluso la procesión, 
gozan del favor y acogida popu
lar. En Turégano, todo el mundo 
se integra en cuerpo y alma a las 
fiestas.

-¿Cuál es tu estado de áni
mo en estos momentos, Ana 
Belén?

-De momento me encuentro 
tranquila. Puede que en el instan
te preciso de la proclamación, 
me ponga un poco nerviosa. Lo 
que sí sentiré, será una fuerte 
emoción cuando escuche mi 
nombre.

-¿Envías un saludo especial 
a alguien en particular?

-A mi familia, a los quintos y a 
todos los tureganenses.

Aurora Martín Sacristán

PROGRAMA DE FESTEJOS
JABADO,

-Casi siempre, soy muy risue- r*2 DE SEPT,EMBRE

ña. Veo la vida con optimismo y ., z.
como no tengo motivos para es-1 9\00 ^oras: Inauguración ofi- 
tar triste, río con frecuencia. Es',al de las Fiestas- reP'Que de 

campanas y disparo de cohetes. 
DESFILE DE PEÑAS. Proclama-mi carácter.

LOS FESTEJOS
TAURINOS

Vuelve la fiesta de toros a tener 
popular convocatoria en el sim
par marco de la Plaza Mayor tu
reganense, con similar y hermo
so entorno que tuviera en los al
bores del siglo XIX, cuando 
aquellos festejos taurinos moti
vaban la sensibilidad artística de 
pintores tan insignes como Igna
cio Zuloaga y Lope Tablada.

Serán tres funciones taurinas 
las que se susciten en ese pórti
co especial, conformado por ta
lanqueras y tendidos construi
dos a base de madera noble, 
porque su procedencia y elabo
ración tienen raíces estrictas del 
lugar. . • •

El lunes, día 4, primer festejo. 
Tres erales de la acreditada ga
nadería salmantina de Montalvo, 
una de las más prestigiosas del

!¡ón de la Reina de las Fiestas y 
Je sus Damas de Honor. PRE
SON DE FIESTAS pronunciado 
)or D. Pablo Pastor. Salida de gi- 
jantes y cabezudos, pasacalles 
)or Agrupación Musical «Santa 
:ulalia», que recorrerá las calles . 
ie la Villa.

20,30 horas: Solemne Salve a

22,00 horas: BAILES en la pla
za, amenizados por la Orquesta 
«Gioconda».

1,00 horas: CAPEA.
A continuación, VERBENAS 

populares en la Plaza de España, 
amenizadas por la misma Or
questa.

A continuación, BAILES popu
lares en la Plaza de España, ame
nizados por la Orquesta «Dra
gón».

MARTES, 
DIA 5 DE SEPTIEMBRE

LUNES, 
DIA 4 DE SEPTIEMBRE

a Santísima Virgen de la Salud y 
ifrenda de flores, con asistencia 

campo charro, para aventajados le autoridades y jerarquías, 
alumnos de la Escuela de Tauro- 21,00 horas: Visita a las Peñas, 
maquia de Salamanca. Manuel AL PLATO por la tarde. 
Sánchez lidiará un ejemplar y 22,00 horas: VERBENAS po- 
José Ramón MSrtín, dos. mulares en la Plaza de España, 

En la madrugada del martes, a ‘menizadas por la Orquesta 
la una, becerrada nocturna para ‘Revelación».
todo aficionado que voluntaria- • 
mente desee participar de forma DOMINGO, 
práctica. >IA3DE SEPTIEMBRE

El martes, día 5, novillada con
reses de Montalvo, para los jóve- 9-00 horas: Dianas con salida 
nes diestros salmantinos, Ma- e gigantes y cabezudos por las 
nuel Sánchez, Bonifacio Martín ,rincipales calles de la Villa.
«Boni» y Angel Manuel «Tato». 12 30 horas: PROCESION con 
Sobresaliente de espada, P. Bell- de la Santísima Virgen 
sola «Panaderito». .MISA SOLEMNE con sermón a

Todos los espectáculos tauri- r9° de D. Rafael San Cristóbal 
nos comienzan a las seis de la Párroco de Turégano. 
tarde. Los encierros de los días 4^ 8-00 horas: GRAN PARTIDO 
y 5, comienzan a las once y me- FUTBOL, Trofeo Ayunta
dla de la mañana. to-

8,30 horas: DIANAS.
9,00 horas: MISA por los di

fundos de la parroquia.
11,30 horas: Tradicional y típi

co ENCIERRO (Probadilla), por 
las calles del pueblo.

18,00 horas: Si el tiempo no lo 
impide y con el permiso de la au
toridad competente, se celebra
rá GRAN NOVILLADA SIN PICA
DORES, en la que se lidiarán, 
banderillearán y serán muertos a 
estoque 3 soberbios novillos con 
divisa azul y amarilla, de la gana
dería de Montalvo, finca Linejo 
(Salamanca), para los novilleros 
máximas figuras de la Escuela 
Taurina de Salamanca: MANUEL 
SANCHEZ (que matará un novi
llo), y JOSE RAMON MARTIN 
(que matará dos novillos). Sobre
saliente de espada: P. BELLSO
LA «PANADERITO».

8,30 horas: DIANAS por las 
calles del pueblo.

11,30 horas: TRADICIONAL 
ENCIERRO. A continuación, 
suerte de «la probadilla».

12,30 horas: BAILE en la Plaza 
del pueblo.

18,00 horas: OTRA GRAN NO
VILLADA SIN PICADORES en la 
que se lidiarán, banderillearán y 
serán muertos a estoque 3 her
mosos novillos con divisa azul y 
amarilla, de la ganadería de Mon
talvo, finca Linejo (Salamanca), 
para los novilleros máximas figu
ras de la Escuela Taurina de Sa
lamanca: MANUEL SANCHEZ 
(que matará un novillo), BONIFA
CIO MARTIN «BONI» (que mata
rá un novillo), ANGEL MANUEL 
«TATO» (que matará un novillo). 
Sobresaliente de espada: P. 
BELLSOLA «PANADERITO».

MIERCOLES,
DIA 6 DE SEPTIEMBRE

BECERRADA para mozos y 
mozas de la localidad.

Acto seguido, ESPECTACULO 
TAURINO para los jóvenes de la 
localidad.

ESCRIBE: PABLO PASTOR

CAJA DE AHORROSMd E SEGOVIA

M. • Luisa Ramiro Iglesias

LASPENAS
LOS TURES 
LA MARAÑA 
LOS CHUPETES 
LOS APACHES 
LA BANDA 
LAS PISCAS 
LASLAMBRETAS 
EL TALISMAN

LOS POBRES 
LOS PIRATAS 
LOS WRAGENS 
ELPOLVETE 
LOS KAMIKAZES 
LOS PEINES 
LA ALEGRIA 
LOS QUINTOS
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Los funcionarios de prisiones 
critican la dispersión 
de los presos de ETA

«La guerra de la leche»

Las movilizaciones de los ganaderos cántabros 
provocan cuatro heridos y dieciocho detenidos

Madrid.— Federico Mata, 
presidente de la UFIP, señaló

Cierre 
de mataderos 
asturianos 
deficientes
Oviedo.— El cierre masivo de 

mataderos y salas de despiece 
de Asturias que incumplen la 
normativa sanitaria convertirá a 
esta comunidad autónoma en 
«zona de plena garantía» para el 
consumo de carne de vacuno, 
dijo ayer el consejero de Sani
dad del Principado, Juan Luis 
Rodríguez Vigil.

La Consejería de Sanidad del 
Principado ordenó esta semana 
el cierre de 42 mataderos, de la 
zona central de la región, donde 
sólo permanecerán abiertos 
seis que «son los que reúnen las 
condiciones técnico-sanitarias 
exigidas por la legislación», in
dicó el responsable de Sanidad. 
En el plazo de un mes, este cie
rre se hará extensivo a los mata
deros de las zonas oriental y oc
cidental de la región, donde 
igualmente se procederá a clau
surar la mayor parte de los ma
celos existentes.— Efe

BOLSA DE MADRID
COTIZACIONES DE AYER

BANCA
Andalucía_________ 1,901
Atlántico_______ ' 355________=
Bankinter___________ 785 — 15
Barclays España 433 +2
BBV_______________ 883 - 7
BNP________________400 - 15
Castilla____________6.428_______ =
Central____________ 1.019 =

Exterior____________ 515 — 2
Fomento___________ 393 —6
Galicia____________1,294 — 6
Guipuzcoano________ 994 =
Herrero___________ 1,124 + 22
Hispano____________ 848 — 2
Pastor______________483 _____ =

Comercial Esp. 697 - 7
_p. Trasatlántico '— —

Crédito Bal. 671 - 6
Crédito Com. — —
Esp. Crédito 1.155 =

Santander__________ 867 —6
Valencia____________390________ =
Zaragozano_________ 794 — 2

Popular 1.960 - 18
Progreso 860 =

ELECTRICIDAD
Catalana Gas_________ —_______ —
Endesa 293,25 - 0,25
Fecsa 43.50 4- 0,25
Gas y Elec. 309 4- 6
Gas Madrid — —

H. Española — —
Iberduero 124,75 =

Reunidas 159 - 0,50
S. Nansa 410 =

Sevillana 115 =
Unión-Fenosa_______ 85______ + 4,50
Viesgo 290 +2

COMUNICACIONES
Telefónica 210,75 + 1

QUIMICAS
Aragonesas__________ —________—
Carburos__________ 1.050 - 5
Cros 406,50 - 3,50
E. Oxigeno_________ 1.250_______ =
Explosivos R. T.________— —
ENCE_________________- -
Faes——
Fosforera Esp. 600 - 8
Hidro Nitro — —

Ibys :— —
Insular Nitró. 150 - 3
Nicas — —

Perfumería Gal 900 - 20

que el Ministerio de Justicia es
tá tratando de «presentar la dis
persión como una política para 
terminar con los privilegios de 
los presos de ETA, cuando la 
realidad es que esos privilegios 
se siguen produciendo en mu
chas cárceles». En este sentido, 
afirmó que «tampoco la disper
sión está provocando el aisla
miento de los etarras, porque 
estos presos siguen mantenien
do relaciones muy fluidas con 
ETA a .través de sus abogados, 
familiares y de los comités de 
apoyo locales».

Mata afirmó que la UFIP «no 
está ni a favor ni en contra de la 
dispersión, pero si decimos que 
no se puede trasladar a presos 
terroristas a cárceles que no tie
nen las medidas de seguridad 
adecuadas, por lo que nos te

memos que pueda ocurrir algún 
tipo de fuga». Precisó que se ha 
internado a presos de ETA en 
cárceles de régimen abierto o 
para jóvenes (Cuenca, Alcalá-ll 
o Monterroso) y en otras que, 

por sus propias condiciones de 
antigüedad, hacinamiento o si
tuación en el casco urbano de 

las ciudades, no están, a juicio 
de este sindicato, preparadas 
para recibir a presos terroristas.

Petromed____________ —________—
Petróleos___________524 — 5
Repsol_____________ 496,75 - 2
Samó——

SIDEROMETALURGICAS
Acenor 153 +3
Acerinox__________ 1.619 — 5
Acumul. Tudor_______375 + 0,25
Alhajar_____________ —_________—
Altos Hornos — —
Amper 470 =
Asturiana Zinc 1.630 4- 10
Auxiliar FF. CC. 515 - 5
Bendibérica 505 =
Cerrajera 295 - 5
Ceselsa 782 —' 7
Citroen-Hispania — — ■
Duro-Felguera — —
Echevarría — —
Española Zinc 626 — 7
Fasa 455 — 5
F. Alavesas — —-
Ibérica Frío 840 - 46
IB-Mei 685 =
Macosa 227,50 4- 0,50
Motor Ibérica — —

CONSTRUCCION
Acesa_______ ,_______ 178 — 2
Alcázar_____________ 650 =
Asland____________ 1.197 - 6
Bami________________590 =
Cristalería____________—_______ —
Cubi. MZOV________ 1.275 + 30
Dragados____________683 —8
Encinar______________735 + 10
Estacionam. Urb.______ —_______—
Eurobuilding —_______ —
Financ. Minera 1.930 + 30
Focsa_____________ 2.660 + 10
Iberpistas____________ 120_______ =
Urba. Metro___________ =_______—
Urbis 593 + 1,50
Vacesa_____________ 985 — 11
Valderrivas 5.100 — 100

ALIMENTACION
Azucarera _________ —________ —
Ebro______________ 3.324 + 25
El Aguila____________ 497 4- 12
I. Agrícolas_________1.350 + 30

Koipe________________ —_______ —
Campofrio_________ 1.280 + 15
Savin __________ —________—
Uniasa_____________ 831______+ 6
U. Cervecera_________107,75 =
Tabacalera_________ 930 4- 4
Viscofán 2.800 + 70

La Guardia Civil intervino en las manifestaciones de los ganaderos

Santander.— Cuatro heridos 
en accidentes de tráfico provo
cados por la colocación de ba
rricadas en diversas localidades 
de Cantabria, 18 detenidos, 6 de 
los cuales durante la jornada del 
jueves, y constantes choques 
violentos entre manifestantes y 
Fuerzas de Orden Público es el 
balance provisional de las mo
vilizaciones de los ganaderos 
cántabros en la denominada 
«guerra de la leche».

Los enfrentamientos entre 
grupos ganaderos, que desde el 
pasado martes han venido ac
tuando en su intento de impedir 
que los convoyes de productos 
lácteos no efectúen su entrada

Félix Pons prepara la disolución 
de las Cortes

Madrid.-El presidente del Con
greso, Félix Pons, acudió ayer a su 
despacho del Palacio de la Carrera 
de San Jerónimo, un día antes de 
que finalizan sus vacaciones vera
niegas, para preparar la disolución 
de las Cortes, según informaron 
fuentes parlamentarias.

Aunque, según las mismas fuen
tes , el presidente de la Cámara tenía

EN POCAS 
LINEAS

El presidente de Argentina, 
Carlos Menem, tiene prevista una 
escala técnica la semana próxima, 
posiblemente el lunes, en Madrid, 
de camino a la Conferencia de Paí
ses No Alineados que se celebrará 
en Belgrado. Aunque ayer todavía 
no se podía confirmar en fuentes gu
bernamentales, lo probable es que 
durante su breve estancia en M adrid 
Menem se entreviste con el presi
dente del Gobierno, Felipe Gonzá
lez.

La casi totalidad de las familias 
ocupantes de las 15.000 viviendas 
de promoción construidas en Cana
rias desde 1979 están en huelga de 
pago y no abonan la cuota mensual 
de los pisos adjudicados en propie
dad, según han asegurado los diri
gentes de la Coordinadora Popular 
de la Vivienda en el Archipiélago.

ni salida de la región, y las uni
dades antidisturbios de la Guar
dia Civil, se endurecieron en las 
últimas horas, extendiéndose 
por toda Cantabria y producien
do a su paso numerosos cortes 
de carretera, cargas policiales, 
persecuciones y detenciones.

Piedras, árboles cortados con 
la utilización de motosierras y el 
ataque mediante lanzamiento 
de todo tipo de materiales con
tra el tránsito de camiones y 
convoyes ha sido la tónica ge
neral de las movilizaciones de 
los ganaderos, que en todo mo
mento actuaron estableciendo 
turnos en puntos de la comuni
dad cántabra Entrambasmes- 

previsto reincorporarse hoy, Pons 
acudió ayer al Congreso de los 
Diputados, donde permanieció du
rante toda la mañana, reunido con 
su jefe de gabinete y el secretario 
general del Congreso.

La presencia de Félix Pons en el 
Congreso coincide con el posible 
adelanto de las elecciones genera
les, decisión que podría ser anun
ciada por el presidente del Gobier
no, Felipe González, tras el Conse
jo de Ministros de hoy, viernes.

Por su parte, fuentes próximas al 
presidente del Senado indicaron 
que José Federico de Carvajal se 
reincorporará hoy, como estaba 
previsto, a su despacho en la Cáma
ra Alta.-Efe. 

COMUNIDAD DE REGANTES
DE LA ACEQUIA DE SAN LORENZO 
EN EL RIO ERESMA, DE SEGOVIA
Por acuerdo tomado al efecto, se convoca a todos los propie
tarios de huertas pertenecientes a esta COMUNIDAD DE RE
GANTES, a la reunión de Junta General Extraordinaria que 
se celebrará el domingo día 17 de septiembre de 1989, a las 
once horas de la mañana, en el local parroquial de la iglesia 
de San Lorenzo.

Segovia a veintidós de agosto de mil novecientos ochenta y 
nueve.

EL SECRETARIO, Javier Pompeyo.
EL PRESIDENTE, José Merino Pascual.

tas, Treto, Renedo y La Penilla, 
siendo las instalaciones de la 
empresa lactaria Montañesa 
SAM y la Nestlé los principales 
focos de conflicto.

Una de las acciones más es
pectaculares se registró en la 
pasada madrugada cuando gru
pos de ganaderos, siguiendo 
siempre el sistema de guerri
llas, apostados en los montes 
cercanos a las carreteras, dada 
la orografía de la región, proce
dieron en la localidad de Treto a 
la colocación de una barricada 
mediante la elevación de la pla
taforma de un tráiler hasta la ca
rretera, que semanas antes ha
bía caído a la ría adyacente en 
un accidente.

La colocación de la platafor
ma en la boca de uno de los 
puentes de mayor densidad de 
tráfico de la región en la N-634 
Santander-Bilbao, provocó co
las de varios kilómetros, y fue 
necesaria la intervención de la 
Guardia Civil y de grúas condu
cidas expresamente desde San
tander para dejar libre la carrete
ra.

El delegado del Gobierno, 
Antonio Pallarás, en una confe
rencia de Prensa celebrada a 
primeras horas de la tarde, cali
ficó de «graves» los hechos 
acontecidos en las últimas ho
ras y se refirió al «instinto cri
minal» de muchos de los gana
deros que actúa en este con
flicto.

M.C.D. 2022
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El alcalde de Orense, procesado por prevaricación
Orense.— El juez de instruc

ción número 3 de Orense, Ole
gario Somoza, ordenó ayer el 
procesamiento del alcalde so
cialista de la ciudad, Manuel 
Veiga Pombo, por un delito de 
prevaricación, a causa de la pre
sunta comisión de irregularida
des en la contratación de gru
pos musicales que actuaron en 
las fiestas del Corpus el pasado 
año.

El mismo auto inculpa al con
cejal de Cultura, Balbino Alva- 
rez y al empresario de espectá-

culos Eduardo Fernández Man
zano, por malversación de Rau
dales públicos, y al último, ade
más por el delito de falsedad en 
documento privado. El auto se 
dictó tras las denuncias de los 
grupos de oposición en el muni
cipio.

Fernández Manzano y Balbi
no Alvarez, según el auto, fir
maron un documento privado 
para plasmar un llamado «con
trato de trabajo» por el que el 
Ayuntamiento se convertía en 
empresa para organizar las fies-

El 11 de septiembre se reanuda 
el juicio de Tous

que suponía que «esta era la 
que explotaba la presa».

Rafael Mateu Peris, electri
cista de la localidad valenciana 
de Antella, habló en su primera 
declaración ante la sala de la 
colaboración que se le solicitó 

- el día de autos, ante las dificul
tades técnicas en el servicio 
eléctrico.

El tercer testigo, el ingeniero 
José Sales Tudela, dijo hace 
dos años que la presa de Tous, 
en 1982, «no estaba en explota
ción ni entregadas las obras», y 
que comprobó una «crecida ex
traordinaria» en la que «el agua, 
al coronarla taza, arrastraba los 
materiales sueltos, pero el muro 
se comportó con normalidad».

Valencia.— El próximo dia 11 
de septiembre se reanuda la vis
ta de la causa seguida contra 
cuatro ingenieros del MOPU, 
procesados por la rotura de la 
presa de Tous en octubre de 
1982, a consecuencia de la cual 
murieron 9 personas y se produ
jeron cuantiosos daños, según 
la acusación.

La vista, suspendida hace 
dos años y medio a petición de 
la acusación particular, comen
zó nuevamente el pasado 20 de 
febrero, y se ha desarrollado 
con notable retraso sobre el ca
lendario previsto por la sección 
tercera de la Audiencia Provin
cial de Valencia, ante la que se 
ve la causa.

En los seis meses en que se 
ha desarrollado el juicio, han 
declarado ya los cinco proce
sados, asi como numerosos pe
ritos nacionales y extranjeros y 
los primeros testigos.

Suspendida por vacaciones a 
finales de julio, la vista se rea
nudará el lunes 11 de septiem
bre, con la presencia de tres 
testigos: Juan Solves Bou, em
pleado de la Confederación Hi
drográfica del Júcar que pernoc
taba en las instalaciones de la 
presa cuando ocurrió la catás
trofe; Rafael Mateu Peris, elec
tricista, y José Sales Tudela, in
geniero de la propia Confedera
ción.

Estos tres testigos que pres
tarán declaración el dia 11 ya 
acudieron a la sala durante la 
primera celebración del juicio, 
en el año 1987.

Juan Solves, en aquella oca
sión, declaró ante el Tribunal 
que «recibía las órdenes de la 
propia Confederación», por lo

Agricultores 
leridanos vuelcan 
15 toneladas 
de fruta

Lérida.— Un centenar de agri
cultores afectados por las tor
mentas de granizo en la provin
cia de Lérida volcaron ayer 15 
toneladas de fruta en mal esta
do frente a la sede de los Ser
vicios Territoriales de Agricultu
ra de la Generalidad, en protes
ta por las ayudas ofrecidas por 
la Administración autonómica.

Los agricultores, que poste
riormente se manifestaron por 
las calles de la ciudad, coloca
ron en mitad de la fruta varias 
pancartas, en una de las cuales 
se pedia la dimisión del conse- 
Her de Agricultura, Josep Miró i 
Ardevol.

tas del Corpus, y el empresario 
proporcionaba los grupos mu
sicales para actuar en ellas. El 
empresario no figuraba como 
contratante, sino como mero in
termediario, y a pesar de ellos, 
«pagó a los grupos con el dinero 
que le dio el Ayuntamiento, y no 
con dinero propio».

El auto asegura que la canti
dad acreditada como coste de 
facturación de las actuaciones 
sobrepasa los 22 millones de 
pesetas, y «sin embargo, Balbi
no Alvarez, conocedor de las 
cantidades pagadas a los gru
pos, entregó a Fernández Man
zano cantidades que ascienden 
a la suma de 29.266.000 pesetas 
en diferentes entregas».

De la «cantidad indebidamen
te percibida» —indica el auto—, 
el empresario sólo restituyó 
3.800.000 pesetas, y asegura 
también que «Fernández Manz- 
zano cobraba a cada uno de los 
conjuntos un tanto por ciento 
de comisión».

En cuanto al alcalde, ordenó 
al interventor municipal que li
brase 40 millones de pesetas en 
favor de la Comisión de Cultura, 
pese a que le constaba que la 
partida habilitada para estas 
fiestas sólo ascendía a 22. Ade
más, Veiga Pombo no hizo la or
denación del gasto, «de modo 
que eludió la fiscalización pre
vista del interventor». Los tres 
inculpados, en libertad provi
sional, deben depositar una 
fianza solidaria de cinco millo
nes de pesetas.— Efe

Seis muertos en un accidente 
de tráfico en Burgos

Buniel (Burgos).— Los seis fallecidos en el accidente de tráfico 
ocurrido ayer en la localidad burgalesa de Buniel son de nacionali
dad portuguesa, según informó hoy el Gobierno Civil de Burgos.

Los fallecidos son Fermino Dos Santos, de 42 años, su esposa 
Adelaida Dos Santos, de 39, y su hija Patricia Dos Santos, de 9; 
Amancio Marqués Goncalves, de 48; Therry Mendes, de 14;y Anto
nio Alberto Sousa Da Silva, de 26.

El accidente, en el que también resultaron con heridas graves 
otros dos portugueses, ocurrió en la tarde de ayer en el kilómetro 
14,500 de la carretera nacional 620, cerca de Buniel, al colisionar un 
camión articulado matricula CC-9044-H contra tres turismos, dos 
de ellos de matricula francesa y otro alemán, ocupados por emi
grantes portugueses.

Al parecer, según indicaron fuentes de la Guardia Civil, el ca
mión articulado, conducido por Virgilio Gil Hernández, que sufrió 
heridas graves, pudo invadir el carril izquierdo de la calzada.

Según informó el Gobierno Civil de Burgos, la identificación de 
los fallecidos se vio dificultada por los grandes desperfectos que 
sufrieron los vehículos implicados en el siniestro.— Efe

ALCALA DE HENARES

Casi lleno. Toros de El Cha
parral, muy mal presentados, 
anovillados, de feas hechuras. 
El tercero, un becerro en trapío, 
fue devuelto tras una fuerte 
bronca y sustituido por uno del 
hierro de Marisol y Jesús Trilla. 
Todos ellos fueron mansos y 
deslucidos.

José María Manzanares. En 
su primero, dos pinchazos y ba- 
jonazo (pitos). En el cuarto, ca
si entera algo caída (silencio).

Ortega Cano. En su primero, 
media atravesada y dos desca
bellos (ovación con saludos tras 
aviso). En el quinto, entera y 
dos descabellos (silencio)

José María Plaza, En el terce
ro, siete pinchazos y tres desca
bellos (silencio tras aviso). En 
el sexto, entera (palmas).

En cuadrillas destacaron el 
picador Rafael Muñoz y el ban
derillero Angel Luis Prados.

ULTIMA CORRIDA 
EN COLMENAR VIEJO

Plaza de toros de Colmenar 
Viejo. Más de tres cuartos de 
entrada. Toros de Los Eulogios, 
bien presentados. Sacaron ge
nio, dificultando la labor de los 
toreros. En quinto lugar se lidió 
un sobrero de Jiménez Alarcón, 
que se dejó torear.

José Luis Palomar. En el pri
mero, cuatro pinchazos (pitos). 
En el cuarto, tres pinchazos y 
media estocada (pitos).

Morenito de Maracay. En el se
gundo, estocada atravesada y 
descabello (palmas). En el quin
to, estocada atravesada y des
cabello (ovación y vuelta al rue
do).

Rafael Pera «Boni». En el ter
cero, pinchazo, media y tres 
descabellos (palmas). En el 
sexto, tres pinchazos y múlti
ples descabellos. Sonó un aviso 
(pitos).

-| SUCESOS
HALLADOS DIEZ KILOS DE HACHIS 

EN UN DESCAMPADO DE MOSTOLES

Madrid.— Diez paquetes de hachís, con un peso total de 
diez kilos, fueron hallados en un descampado de Móstoles 
(Madrid) después de que la Policía revisara la zona en la que 
unos niños habían encontrado uno de los paquetes, informó 
la Jefatura Superior de Policía.

Los muchachos encontraron a primeras horas de la tarde 
del pasado lunes un paquete que contenia un kilo de hachís 
en un solara las afueras de Móstoles y lo entregaron en la co
misaria local.

Los agentes revisaron la zona y encontraron otras nueve 
planchas de la misma droga en un descampado, junto a la 
variante de la carretera de Extremadura.

Según las investigaciones policiales los propietarios de 
hachís debieron de deshacerse precipitadamente de la droga 
para evitar que fuera descubierta en una inspección realizada 
la noche anterior por la Policía en esa localidad, ya que los 
paquetes aparecieron tirados en el descampado, sin inten
ción alguna de ocultamiento.— Efe

TURISTA PUERTORRIQUEÑA MUERTA 
EN CIRCUNSTANCIAS EXTRAÑAS

Palma Nova (Calviá).— Marianela Cerralles Hidalgo, de 54 
años, nacida en Puerto Rico, fue hallada muerta en su habita
ción del hotel Flamboyan, en Palma de Mallorca, con una he
rida en la frente, confirmó ayer el juez de instrucción que lleva 
el caso.

El juez no quiso precisar más datos de la muerte de esta 
ciudadana puertorriqueña, cuyo cadáver fue encontrado el día 
29 de agosto alegando que el caso se encuentra bajo sumario.

Marianela Cerralles fue encontrada muerta en la habita
ción 619 del hotel Flamboyan cuando una camarera entró para 
hacer la limpieza del cuarto y halló a la víctima tendida en el 
suelo y vestida de cintura para abajo.

Al comprobar esta camarera que la victima estaba en un 
charco de sangre y con una herida profunda en la frente dio 
aviso a la dirección del hotel que denunció el hecho seguida
mente ante la Policía.

Una fuente próxima a la investigación afirmó que todo 
apunta a que la muerte pudo ser accidental, seguramente al 
caerse y golpearse la cabeza contra algún mueble, aunque es
ta circunstancia no se determinará definitivamente hasta que 
se conozca el resultado de la autopsia.

En la inspección ocular que realizó la Policía se halló en la 
habitación más de un millón de pesetas que la victima había 
sacado del banco el dia anterior.— Efe

MUEREN EN ACCIDENTE DE TRAFICO DOS REPORTEROS 
DE TVE CASTILLA-LA MANCHA

Mambroca (Toledo).— Dos reporteros del Centro Territo
rial de Televisión Española en CastillarLa Mancha fallecieron 
ayer en accidente de tráfico al salirse de la calzada el coche 
con el que se dirigían a cubrir gráficamente una rueda de 
prensa en Toledo.

Las victimas son Diego Ubeda Romera, de 27 años, y Luis 
Gregorio Plaza, de 28 años, que viajaban en un turismo Seat 
Ibiza, con matrícula PM 7858 AT.

Fuentes de la Guardia Civil de Tráfico indicaron que los 
jóvenes fallecieron en el acto y que el accidente se produjo a 
las siete de la mañana en la carretera comarcal C-400, término 
de Mambroca (Toledo), al salirse el turismo por el lado izquier
do de la calzada y volcar posteriormente.- Efe

CONTROLADO EL INCENDIO DE UNA FABRICA TEXTIL 
EN ALCALA DE HENARES

Madrid.— Un espectacular incendio de considerables di
mensiones destruyó ayer una nave de almacenamiento de 
productos terminados de la empresa textil «La Seda de Barce
lona S.A.», en Alcalá de Henares. Aunque cuando comenzó 
el fuego se encontraba en la factoría centenares de trabajado
res, no ha habido que lamentar desgracias personales.

El fuego se originó pasadas las nueve y media de la ma
ñana en una nave de las instalaciones de la empresa en la que 
se almacenaban gran cantidad de productos de fibra termina
dos, principalmente nylon, así como pintura y madera, desti
nada a abastecer a otras fábricas de confección.

A pesar de la rapidez con que se propagó el incendio, cu
yas causas se desconocen por el momento, las personas que 
trabajaban en la fábrica pudieron desalojar el local sin serias 
dificultades, por lo que no se produjeron victimas. Tan sólo 
dos bomberos tuvieron que ser atendidos de quemaduras de 
carácter leve.

Las llamas alcanzaron en seguida una gran virulencia, 
provocando una densa columna de humo negro que se elevó 
varios centenares de metros, haciéndose visible a decenas de 
kilómetros de distancia.

Aunque la nave, de unos 4.000 metros cuadrados, quedó 
materialmente destruida, y con ella alrededor de 3.000 millo
nes de pesetas en hilo, la rápida intervención de los bombe
ros impidió que las llamas, avivadas por el fuerte viento rei
nante en la zona, se extendiera a otros edificios colindantes.
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La mayoría de Medellín a favor del diálogo

Soldados colombianos registran a transeúntes de Medellín

Medellín (Colombia).-La opi
nión favorable al diálogo con los 
narcotraficantes, sostenida por el 
alcalde de Medellín, el socialcon- 
servador Juan Gómez Martínez, ha 
cobrado fuerza en las últimas horas 
entre los habitantes de esta ciudad 
acosada por el terrorismo de la 
droga, la mayoría de la población de 
Medellín apoya las propuestas de 
celebrar un diálogo directo con el 
narcotráfico, para poner fin a la 
guerra sin cuartel que libran las 
autoridades contra los traficantes de 
droga.

Desde que el presidente Virgilio 
Barco decretó el 18 de agosto drás
ticas medidas para combatir a las 
organizaciones de traficantes de 
cocaína -entre las que se incluye la 
extradición- en Medellín han esta
llado unas 21 bombas y existe el 
temor de que puedan hacer explo
sión muchas más antes de que el 
tráfico ilícito de estupefacientes 
deje de practicarse en Colombia.

El toque de queda impuesto en la 
ciudad por tiempo indefinido entre 
las diez de la noche y las seis de la 
mañana, que se cumplió la noche 
del miércoles al jueves por primera 
vez, parece no haber sido suficiente 
para detener el terrorismo de las 
mqfias de la droga que ahora comete 
sus atentados a plena luz del día.

Una bomba hizo explosión a las 
10 de la mañana, ayer jueves, frente 
a las bodegas de una fábrica de 
pinturas y causó heridas a ocho, 
personas, además de destruir ocho 
vehículos. La onda expansiva afec
tó también de siete establecimientos 
comerciales vecinos a la fábrica de 
pinturas.

El padre de tres de los más busca
dos narcotraficantes colombianos, 
Fabio Ochoa Restrepo, insiste en 
que debe haber “borrón y cuenta 
nueva”, y “una oportunidad para 
quienes se equivocaron”.

Los narcotraficantes, de otra 
parte, parecen querer dejar sentado 
que tienen capacidad para cumplir 
sus amenazas de guerra sin cuartel 
contra las instituciones y empresas, 
ala vez que insisten en sus proposi
ciones de diálogo, que el Gobierno 
ha rechazado expresamente.

El presidente Virgilio Barco rei
teró anoche en Bucaramanga, no
reste del país, su resolución de 
combatir sin tregua a las mafias del 
narcotráfico y dejó en evidencia la 
contradicción de pretender dialogar 
mientras se colocan bombas contra 
la ciudadanía.

ETA COLABORA CON 
LOS NARCOTRAFICANTES 

COLOMBIANOS

Washington.—Gran cantidad de 
material explosivo plástico fue en
viado por miembros de la banda 
terrorista de ETA a los narcotrafi
cantes del Cártel de Medellín, infor
mó la pasada noche la cadena de 
televisión norteamericana NBC.

La NBC dijo que la Policía co
lombiana tiene constancia de un 
material plástico de color marrón 
actualmente empleado por los nar-

Los alemanes del Este podrían 
pasar sus «vacaciones» 

en Occidente
Ante el final de las vacado-* 

nes estivales de entre 150.000 y 
200.000 germanoorientales en 
Hungría, Bonn se preparado ca
ra a una posible avalancha de 
estos ciudadanos de la RDA que 
no quieren regresar a su país, 
sino, por el contrario, huir a Oc
cidente. Según el portavoz del 
Gobierno de la RFA, Hans Klein 
Alemania Federal está prepara
da para acoger en los próximos 
días hasta a 20.000 refugiados 
germanoorientales, en su mayo
ría menores de 35 años.

Por el contrario, el subsecre
tario de Asuntos Exteriores de 
Hungría, Laszlo Kovacs, des
mintió ayer que entre 15.000 y 
20.000 habitantes de la RDA 
puedan cruzar la frontera aus
tro-húngara este fin de semana.

Kovacs, tras precisar que las 
autoridades de Budapest no for
zarán a regresar a su país a los 
germanoorientales que se en
cuentran en Hungría y quieren 
huirá Occidente, dijo que esta 
migración no deja de ser, en el 
fondo, una cuestión interalema
na.

Ante el posible y próximo 
éxodo masivo, las autoridades 
de Alemania Federal han puesto 
en marcha un plan de emergen
cia y la instalación de cuatro 
campos de refugiados, junto a 
la frontera con Austria.

Además de estas iniciativas, 
Bonn ha solicitado a los ferro
carriles austríacos (OEBB) que 
preparen alrededor de cincuenta 
vagones para tansportar hasta 
los campos de refugiados de 

cotraficantes en sus atentados.
Funcionarios del Gobierno de los 

Estados Unidos, añadió la cadena 
televisiva, detectaron este suminis
tro de organización vasca al cártel 
colombiano de material explosivo 
similar al empleado en diversos 
atentados con coches bomba come
tidos en España.

Los estadounidenses que visitan 
o residen en Colombia deben aban
donar el país, según recomienda el 
Gobierno de Washington, que ade
más ha ordenado la salida de los 
familiares del personal de sus dele
gaciones diplomáticas allí.-Efe.

Baviera a los germanoorienta
les.

Ante esta petición, OEBB ha 
afirmado que está en condicio
nes de facilitar el primer tren 
extraordinario en algo menos de 
seis horas, por lo que el trasla
do de los huidos podría iniciar
se ayer mismo, y como tarde, 
este fin de semana o el próxi
mo día 6.- Efe

Libia y Chad 
firman el final 
de las hostilidades

Madrid.— Trípoli se convirtió 
ayer en la capital de la diploma
cia árabe y de buena parte de 
otros países, con la presencia 
de un gran número de delega
ciones internacionales en los 
actos conmemorativos del vigé
simo aniversario de la revolu
ción del líder libio coronel Moa- 
mmarGadafi. Por otra parte, los 
ministros de Asuntos Exteriores 
de Libia y de Chad, Jadallah 
Azuz Al Talhi y Achek Ibn Umar, 
respectivamente, firmaron ayer, 
un acuerdo sobre la franja de 
Auzu que pone fin a más de 15 
años de litigio fronterizo. El tex
to, firmado en Argel, prevé un 
arreglo político del contencioso 
o en su defecto, una decisión 
del Tribunal Internacional de 
Justicia de La Haya, dentro de 
un año. Incluye la retirada de las 
tropas acantonadas en la re
gión.

Noriega nombra a Francisco 
Rodríguez nuevo presidente 

de Panamá
Panamá/Washington.— El controlador general de Panamá, 

Francisco Rodríguez, de 50 años, fue designado ayer presidente de 
la República, con Carlos Ozores como vicepresidente, informó el 
canciller Jorge Ritter.

Rodríguez tomará posesión hoy, en reemplazo del ministro en
cargado de la Presidencia Manuel Solis Palma.

La confirmación del nombramiento se produjo al término de la 
reunión del Consejo General de Estado en el que se decidió la com
posición del nuevo Gabinete que reemplazará al encabezado por So
lis Palma, cuyo mandato finalizó ayer.

Una reunión del Gobierno se celebró anteriormentea la del Con
sejo de Estado y a su fin se hizo pública la configuración del nue
vo Gabinete panameño, que tomará posesión hoy/

El comandnate en jefe de las Fuerzas de Defensa y «hombre 
fuerte» del país, general Manuel Antonio Noriega, ha mantenido un 
silencio total sobre cómo será el nuevo Ejecutivo, mientras que Ma
nuel Solis ha asegurado que hasta el último momento todas las op
ciones continúan abiertas, incluida su continuidad en el cargo.

Un ministro reveló a «Efe»-que habrá un «cambio total de las fi^ 
guras del Gobierno», aunque los observadores creen que es muy di
fícil que en él entren partidarios de la oposición, dado el fracaso de 
las negociaciones que mantuvieron durante las últimas semanas el 
Gobierno y los militares con sus adversarios políticos.

El principal partido opositor, el Demócrata Cristiano (PDC), 
afirmó ayer que el régimen danameño y Noriega preparan «un nuevo 
golpe de Estado», que dejará al país desde hoy «sin ningún resto de 
Gobierno constitucional».
' En Washington, también estaba convocada ayer para las 19,00 
gmt una reunión extraordinaria del Consejo Permanente de la Orga
nización de Estados Americanos (OEA), a solicitud de Estados Uni
dos, que ha prometido presentar pruebas sobre la vinculación de 
Noriega con el tráfico de drogas.

Un funcionario estadounidense mostrará en esa reunión eviden
cias contra Noriega por su relación con el narcotráfico, informaron 
ayer portavoces de Washington.

Con este motivo, el abogado de Noriega en Estados Unidos, 
Raymond Takiff pidió a la OEA la oportunidad de replicar esas 
evidencias. Efe

PANORAMICA
LIBANO: Tras el fracaso de las 
gestiones francesas para lograr 
un alto el fuego en el Líbano, 
prosiguió la violencia y los ata
ques de la artillería alcanzaron 
las regiones que controlan res
pectivamente el general Michel 
Aun y las tropas sirias. El en
viado del Gobierno francés, 
Frangois Scheer, que llegó el 
pasado lunes a Beirut proceden
te de Damasco, finalizó ayer sus 
conversaciones con los lideres 
políticos y religiosos libaneses 
y viajó a Riad vía Chipre.

R.D.A.: Ante la escasa infor
mación oficial de la República 
Democrática Alemana sobre la 
enfermedad que padece su jefe 
de Estado, Erich Honecker, en 
Alemania Federal se multiplican 
las versiones y se barajan todo 
tipo de hipótesis sobre la salud 
del dirigente germanooriental.

DI ADIOS Y CIERRA LAS MALETAS
■■■ VACACIONES FAMILIARES Y SOCIALES
■■■ 8 DIAS CON PENSION COMPLETA ■■■■

BENIDORM desde 15.680 pts.
HOTEL * * DCTO. 1w y 2." NIÑO 50 % "

TORREMOLINOS desde 14.000 pts.
HOTEL * * * ier NIÑO GRATIS y 2.° NIÑO 50 %

ESTEPONA desde 14.350 pts.
HOTEL* i*1 y 2.° NIÑO 50%

P——■ ITALIA A FONDO
11 días BUS. INCLUIDAS 10 COMIDAS 60.900 pts.

SUIZA TIROL Y VIENA
1 2 días BUS - MEDIA PENSION - 79.900 pts.

PARIS, PAISES BAJOS Y EL RHIN
11 días BUS-MEDIA PENSION (excepto tres almuerzos) 73.900 pts

viajes castilla
SEGOVIA EZEQUIEL GONZALEZ. 30 a 911 ■ 43 50 63
AV1L6 PLAZA SANTA ANA. 2 S 918-22 61 00

ESTRADA. 19 a 918-21 14 99
MADRID DIEGO DE LEON. 61 a 91 - 402 81 75

CHINA: El viceministro chino 
de Salud Pública, Gu Yingqi, ha 
solicitado al Comité Permanen
te de la Asamblea Popular Na
cional, que se reúne estos días 
en Pekín, la ratificación de la 
convención de las Naciones 
Unidas sobre control de drogas.

ITALIA: Ciríaco de Mita, expre
sidente del Gobierno italiano y 
presidente de la Democracia 
Cristiana (DC), presentó ayer su 
dimisión. De Mita confirmó esta 
decisión ante los periodistas al 
término de su intervención en la 
reunión del Consejo Nacional 
Democrático. El líder democris- 
tiano no había pronunciado la 
palabra «dimisión» en su dis
curso ante el Consejo, pero ha
bía dado a entender su inten
ción de abandonar el cargo.
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BALONCESTO

YA TIENEN
DOS EXTRANJERAS

El C.B. CAJA SEGO VIA tiene, 
desde ayer, dos nuevas jugadoras 
extranjeras, que llevarán a efecto la 
prueba con el equipo segoviano. 
Sus nombres: ALVESA KRIVO- 
CAPIC, yugoslava, 189 centíme
tros, pivot. Su último equipo, el 
Duseldorf alemán. Comenzó a ju
garen el PARTIZA N, internacional 
con su país consiguió medalla de 
plata olímpica. Nació en 1962. 
PATRICIA WOOTS, 184 centíme
tros, de la Universidad de Lousia- 
na. Jugó en el primer equipo de las 
selecciones júnior y sénior. En su 
conferencia fue elegida entre las 
cinco mejores jugadoras del Draf 
(donde los equipos van eligiendo a 
las jugadoras). La jugadora euro
pea llegará esta noche a Segovia y la 
americana pudiera hacerlo mañana 
por la mañana.

CUADRANGULAR 
¿SEJUGARA?

Ya saben ustedes, lectores, como 
terminó la pasada temporada la re
lación entre Federación Provincial 
de Baloncesto y Colegio o Comité 
de Arbitros. La sanción impuesta 
por los órganos de la regional al 
presidente de los colegiados de 
Segovia, llevó a éstos a hacer causa' 
común con su compañero por su 
compañero y, posteriormente, fue 
la propia Federación Provincial 
quien, ante el cariz que tomaban las 
cosas, optó por disolver el Comité. 
Ahora, como es lógico, no hay 
árbitros y la creación del cuadran- 
gular está en vilo. Hay muchas 
posibilidades de que no se pueda 
celebrar, porque lo que sería anor
mal es que dirigieran estos encuen
tros personas que nada tienen que 
ver con el mundo del arbitraje. Si ño 
se buscan soluciones rápidas y 
coherentes, el baloncesto puede 
comenzar la temporada -si es que la 
comienza-, de mala forma.

NO SE ENTIENDE
Conocido es que antes de mar

charse de Segovia la americana

TELEGRAMAS 
DEPORTIVOS

Fútbol: Joaquín Parra, cen- 
rocampista, de 28 años y hasta 
race dos días jugador del Atlé
tico de Madrid, de forma sor- 
Dr*endente ha llegado a un 
acuerdo con el Real Madrid para 
defender los colores blancos 
jurante las dos próximas tem- 
d o radas.

Parra dejó de pertenecer a la 
disciplina del Atlético de Ma
drid hace dos días, después de 
que le fuera concedida la carta 
de libertad.

Baloncesto. El Real Madrid 
conquistó el VI Torneo de la Co
munidad de Madrid al imponer
se al Estudiantes, vencedor en 
la pasada edición por 96-85, en 
un partido que no pasará a la 
historia, precisamente por su 
calidad técnica. El BBV de Villa- 
ba que perdió sus dos encuen
tros, ocupó la tercera plaza.

Olimpismo: El Comité Olím
pico Internacional ha tomado el 
acuerdo en su 95 sesión de 
aceptar la participación de los 
jugadores profesionales del ba
loncesto estadounidense (NBA) 
en los Juegos y ha decidido 
aceptar al tenis como deporte 
de pleno derecho, tras la expe
riencia de Seúl, siempre y cuan
do la Federación Internacional 
expulse de su seno a Suráfrica.

COSAS PARA CONTAR. . . DEL DOMINGO

Dos extranjeras para C. B. Caja Segovia ☆ El cuadrangular, 
en el aire por falta de árbitros Cheryl Cooke, silencio 

Es la selección de Dubai, no de Kuwait

FUTBOL

KUWAIT, NO; DUBAI

LOS PARTIDOS

La selección de Dubai en pleno entrenamiento esta manana en La Albuera. 
A la izquierda, Mario Zagalo, su director técnico

con la promesa de enviarle firmado 
desde EE.UU. No ha sido así. Y 
quien decía que no se iría del equipo 
de Segovia porque otros equipos la 
ofrecieran más dinero, no ha sido 
fiel a su palabra. El C. D. Zaragoza, 
consiguió su fichaje. A Cooke, se la 
ofrecieron en Segovia 4.500 dóla
res, asignación económica especial 
de acuerdo con los puntos que 
marcara, por los encuentros gana
dos y por clasificación final, un 
coche y apartamento. No hace 
muchos días, a la jugadora se la 
envió un telegrama ofreciéndola un 
contrato de 5.300 dólares, más de 
seis millones de pesetas. Pero Coo
ke continúa dando la callada por 
respuesta. En ningún momento ha , 
mostrado interés por dirigirse al 
club segoviano. Puede que la juga
dora venga ahora a jugar el cua
drangular que comienza mañana. 
Pero mejor que no lo hiciera. Ha 
demostrado que su palabra vale 
muy poco.

CHERYL COOKE dejó su palabra 
de que de nuevo estaría aquí en la 
próxima temporada. Para ello se 
redactó un precontrato que la juga
dora aceptó en todos sus términos y

Si se llegan a jugar, la duda radi
ca en la falta de colegiados en Sego
via, mañana, a las siete de la tarde, 
en Teodosio, jugarán TINTORET- 
TO y KERRIGOLD, y a las 9, C.B. 
CAJA SEGOVIA y C.B. ZARA
GOZA. El domingo, 11 horas, jue
gan los perdedores del día anterior y 
a las 12,30, las ganadoras.

El domingo comienza a rodar «oficialmente» el balón

Ayer, con la prisa de la noticia, 
dijimos que la selección nacional de 
fútbol de Kuwait había llegado a 
Segovia. Con ello hubo una confu
sión, porque en realidad la selec
ción que se hospeda en el hotel 
“ Puerta Segovia”, es 1 a de D UB AI, 
uno de los siete emiratos federados 
que forman la Unión de Emiratos 
Arabes, junto al golfo Pérsico. La 
expedición está formada por 26 
jugadores, más un equipo técnico 
compuesto por ocho personas, todo 
el grupo bajo la dirección de toda 
una gran figura del fútbol brasileño: 
MARIO ZAGALO, aquel gran ex
tremo que formara junto a Didi, 
Vavá, Gilmar..., en la selección 
brasileña que en 1962, venció a 
España por 2-1, en el Campeonato 
del Mundo, celebrado en Chile. 
Posteriormente, Zagalo, fue selec- 
cionador en su país. Como segundo 
entrenador figura otro brasileño, 
PAULO CESAR. El seleccionado 
comenzó hoy sus entrenamientos en 
La Albuera. La jomada matutina 
comenzará a las 10 horas y la de por 
la tarde, a las cinco.

CICLISMO

Mañana comienza la 69 edición 
de la Volta a Cataluña

Barcelona.- Un total de 128 
corredores pertenecientes a 16 
equipos tomarán parte en la LXIX 
edición de la Volta Ciclista Inter
nacional a Catalunya, organiza
da por la Unión Deportiva Sants 
que se inicia mañana sábado.

La Volta comenzará en la loca
lidad barcelonesa de L'Hospita- 
let de Llobregat y concluirá el dia 
8 en Platja D’Aro (Girona). Tiene 
un recorrido total de 1.124 kiló
metros y está dividida en siete 
etapas.

Diez serán los equipos espa
ñoles que participarán en la edi
ción de este año: Reynolds, BH, 
Patemina, Teka, Kelme, Zahor, 
Helios-CR, Seur, Mavisa y Cías, 
además de seis conjuntos ex
tranjeros, que son: Café de Co
lombia, PDM, RMO, Postobon, 
Panasonic y Chateu D’Ax.

El equipo español ONCE será

Con la presencia del ZAMORA, 
a las 6 de la tarde, en el campo de LA 
MINA, de Palazuelos, dará co
mienzo en Segovia la temporada de 
fútbol en la Tercera División, que 
será, también, el debut del equipo 
DyC, en esta categoría. Es, sin 
duda, un encuentro muy difícil para 
los locales, que tienen a su favor, y 
no es poco, el terreno de juego de 
tierra.

LaG. SEGOVIANA se desplaza 
a HERRERA DE PISUERGA, 
donde jugará frente al conjunto que 
dirige el portugués Alex Coutinho, 
que no se encuentra nada satisfecho 
de los resultados, la mayoría nega
tivos, que ha cosechado su equipo 
en la pretemporada. En el equipo 
palentino se ha incorporado Francis 
Olea. El pasado domingo, en su 
propio campo de El Parque, el 
Herrera sólo pudo empatar a uno 
frente al Primera Regional Osomo.

El resto de los encuentros que 
conforman la primera jomada de 
Liga son estos:

Rácing Lermeño - Briviesca, en 
Lerma (Burgos).

Benavente - Almazán, en Bena- 
vente (Zamora).

Salmantino - Cultural de León, 
en Salamanca.

Barrio San José - Arandina, en 
Salamanca.

La Bañeza - At. Astorga, en La 
Bañeza (León).

Hullera - Falencia, en Ponferra- 
da (León).

Endesa - R. Valladolid Prome
sas, en Ponferrada (León).

At. Bembibre-G. Medinense,en 
Bembibre (León).

En la segunda jomda, el DyC se 
desplaza a Briviesca y la G. Sego- 
viana recibe en La Albuera al At. 
Bembibre. i m •

(Fotos: Antonio).

Cooke, no contesta

el gran ausente de la clásica 
prueba ciclista catalana, al no 
haber llegado los directivos del 
conjunto hispano a un acuerdo 
con los organizadores en el as
pecto económico.

La principal novedad de la ca
rrera catalana es que durará un 
día más con respecto a la ante
rior edición y en su quinta jorna
da tendrá la etapa reina, con un 
recorrido de 168,8 kilómetros y 
con final en el alto del Port del 
Comte, de 1.800 metros de alti
tud.

El corredor español Miguel In- 
duráin, ganador de la anterior 
edición, tomará la salida con el 
dorsal número 1 y tendrá, entre 
otros, a su compañero y jefe de 
filas Pedro Delgado como uno de 
sus máximos rivales para aspirar 
al triunfo final.
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ATLETISMO.— MAYTE ZUÑIGA...

«A mí no me van mal las actuales 
estructuras del atletismo»

«Las medallas están muy caras en una Olimpíada» 
Estoy orgullosa como atleta de lo que hasta ahora conseguí»

Ha sido una de las atletas es
pañolas en el campo femenino 
que más ha evolucionado a lo lar
go de los últimos tiempos del 
atletismo español. Mayte Zúñiga, 
trabajadora constante en la bús
queda de mejores marcas, tam
bién tiene Segovia como lugar de 
concentración a lo largo de la 
temporada de verano. En uno de 
los salones del Hotel «Los Ar
cos», donde han permanecido el 
grupo de atletas españoles a los 
que días pasados hacíamos re
ferencia, dialogamos con la atle
ta de Vitoria.

-La Federación cuenta con
tigo para formar parte del equi
po que actúe en la Copa del 
Mundo, en Barcelona. ¿Eso 
significa un estímulo? no están bien.que las cosas

-Saber que puedes represen
tar a tu país en una prueba tan 
importante como es la Copa del 
Mundo y sobre todo celebrándo
se en casa, es un aliciente, no 
sólo para mí, sino para todos los 
deportistas. Es una muestra de 
que el trabajo que estoy realizan
do me mantiene en primera fila.

-El atleta tiene la sensación 
de que las estructuras del atle
tismo en España funcionan 
bien.

-No sé si en todas las ocasio
nes. A mí no me va mal tal y como 
están. Seguramente que otros 
atletas no pensarían lo mismo.

-¿Se trabaja de cara a la pre
paración de Barcelona-92 con 
todos los elementos que le son 
necesarios al atleta?

-Quizás no, pero porque aquí 
no tenemos ni las condiciones ni 
las posibilidades que tienen 
otros países. Dentro de lo que 
hay no estamos del todo mal, 
aunque se podrían mejorar mu
chísimas cosas. Sucede que la 
olimpiada nos ha llegado muy de 
improviso y queremos hacer mu
chas cosas en muy poco tiempo. 
Ello es prácticamente imposible.

-¿Cómo es el deporte del 
atletismo por dentro?

-Es completamente diferente 
a otro deporte, por ejemplo a uno 
de equipo, donde si uno de sus 
componentes no está bien, otro 
compañero puede salvar esa si
tuación. En el atletismo influyen 

no sólo los entrenamientos, ya 
que puedes haber entrenado 
muy bien y el día de la competi
ción, por una simple mala diges
tión, puede tirar por tierra todo 
ese trabajo. En este deporte in
fluye muchísimo la suerte. Algo 
de esto sucedió con el equipo 
masculino en Inglaterra. Fue un 
cúmulo de mala suerte. Y no es 
cuestión de dudar que el atleta 
no ha querido hacerlo bien, ya 
que todos los rencores y proble
mas que tengas a nivel personal 
con una Federación o con un 
presidente, en el momento que 
comienza la prueba no aparecen 
por ninguna parte. Estás entre
nando para competir y ser el me
jor, aunque cuando termines de 
correr puedas volver a pensar

COMPETICION 
Y MEDALLAS

-¿Cómo se puede concien
ciar a los posibles espectado
res españoles en la próxima 
olimpiada de que conseguir 
medallas es cuestión harto di
fícil?

-Lo que ya se puede decir a la 
gente es que una medalla es muy 
difícil de ganar. Están muy caras 
y más en una olimpiada. Allí, en 
cada competición, está el mundo 
entero representado por el de
porte. El que se celebre en Espa
ña o no, nada tiene que ver. Las 
estructuras del deporte en la ma
yoría de los países desarrollados 
se creó hace muchos años, no se 
puede pensar que se constituyan 
justamente cuatro años antes de 
que la olimpiada se celebre. Por 
mucho que nosotros podamos 
hacer ahora, no será posible al
canzar la estructura que tienen 
otros países. Los atletas hace
mos todo lo posible por intentar 
estar entre los mejores. Por 
nuestra parte no va a quedar por
que queremos estar bien delante 
de nuestra gente.

-¿El trabajo que se hace hoy 
con el atleta español es el idó
neo para llegar con garantías 
de éxito a una olimpiada?

-Para cualquier competición 
europea, el trabajo le planifica
mos a un año vista. Para una 
olimpiada el trabajo ha de ser di

ferente, porque no se puede 
plantear lo mismo. ¿Qué se está 
haciendo? Pues la verdad, los 
atletas no nos enteramos de ello. 
Nuestro objetivo está claro que 
es el 92, pero hay otros objetivos 
que para nosotros también son 
primordiales, campeonatos de 
Europa y del Mundo, y que han 
de llegar antes que la olimpiada. 
No hay una preparación concre
ta dirigida a ésta.

-Mayte, ¿es muy duro el de
porte del atletismo?

-Llevo desde los nueve años, 
toda mi vida, en este deporte, y 
no lo tengo como ningún sacrifi
cio, ya que estoy haciendo lo que 
me gusta, las compensaciones 
que he tenido a nivel personal 
han sido suficientes. Estoy orgu- 
llosa de lo que hasta ahora he 
conseguido y me esfuerzo cada 
día por conseguir algo más. Si 
volviera a nacer escogería de 
nuevo atletismo.

-¿Tuviste muchas facilida
des para practicar tu deporte?

-No me puedo quejar. No sé si 
tengo todas las facilidades, pue
de que mi único problema haya 
sido el no haber nacido en una 
gran ciudad como Madrid o Bar
celona, donde están más cerca 
de lo que es el mundo atlético, 
pero he tenido la suerte de en-

Clausurada la Escuela 
de Verano de Baloncesto 
escolar en Fuentepelayo

JESUS OLMOS

Los chavales en edad escolar y 
los veraneantes que en estas fechas 
se acercan hasta Fuentepelayo a 
pasar sus vacaciones, han tenido la 
oportunidad de aprovecharse de 
una actividad deportiva organizada 
para ellos.

Ya es tradicional que cuando lle
ga el estío se convoque esta escuela 
con el fin de que los niños aprendan 
técnicas y fundamentos básicos de 
algunos deportes y sobre todo, que 
les sirva para conocerse mejor y 
convivan. Este año la modalidad 
elegida ha sido el baloncesto, como 
antes lo habían sido el fútbol-sala, 
balonmano o atletismo.

Durante una semana completa y 
en jornadas intensas, los ochenta y 
cinco niños que se inscribieron 
gratuitamente, disfrutaron jugando 
y estrecharon lazos de amistad entre 
ellos. El organizador de este 
“campus deportivo” ha sido la 
Asociación “Taller Cultural de 
Fucntcpclayo” que se ha encargado 
de buscar los monitores y ha llevado 
la coordinación. Los profesores 
fueron: Luis Sauz, Pablo Vaca, 
Antonio Tejedor y Jorge Femanz; 
como coordinador general ha esta
do Jesús Pascual. Se han utilizado 
cuatro campos o canchas deportivas 
del polideportivo municipal y del 
C.R.I.E. (antiguo Huerto de San 
Juan). El pat'ocmio total de la acti
vidad ha corrido a cargo del Excmo. 
Ayuntamiento de Fucntcpclayo; el

centrar gente a la que gustaba 
mucho el atletismo y trabajaba 
por él. El mismo hecho de que 
Blanca Lacambra y yo fuéramos 
del mismo sitio, nos proporcionó 
una gran rivalidad y también una 
gran amistad, que nos animó a 
seguir. Pero las facilidades en el 
atletismo quizás no se necesiten 
cuando empiezas, sino cuando 
ya estás arriba y necesitas facili- 

alcalde déla villa de forma específi
ca siempre ofreció a los organizado
res su total e incondicional apoyo 
para asegurar la continuidad de 
estas escuelas deportivas veranie
gas.

Para la jornada de clausura, cele
brada el último fin de semana, se 
organizaron sendos partidos de 
exhibición a los que acudieron 
familiares de los niños, miembros 
de la junta directiva del Taller Cul
tural , el alcalde de la villa, y público 
en general. Se cerró con sendos 
discursos del presidente del Taller 
Cultural (Juan, Cruz Serrano) y del 
alcalde Fuentepelayo (Daniel Ló
pez) quienes invitaron a los chava
les a seguir por el camino del depor
te como medio de realización perso
nal.

Todos los niños fueron agasaja
dos y homenajeados y se les impu
sieron medallas conmemorativas; 
de igual forma, los monitores reci
bieron unos bonitos trofeos alusivos 
a la efemérides. En fin, todo resultó 
muy bien y ya esperándolos niños y 
los mayores la convocatoria de la 
sexta edición de esta escuela de 
verano en materia deportiva.

UN DIARIO es, también, 
un excelente amigo.

EL ADELANTADO 
DE SEGOVIA 

lo es de usted.

dades de estudio, de trabajo o de 
entrenar en un lugar mejor, o de 
un buen entrenador. Y yo he teni
do la gran suerte de encontrar al 
mejor entrenador y un grupo de 
atletas y compañeros excelen
tes. Por todo ello, creo que sí en
contré facilidades a la hora de 
practicar mi deporte.

J.M.a
(Fotos: Antonio)

TENIS.—Abierto 
de Estados Unidos

Conchita 
y Arancha, 
a tercera ronda

Nueva York.- La participación 
femenina encarnada por Conchi
ta Martínez y Arancha Sánchez, 
sigué brindando triunfos a los afi
cionados españoles en estos in
ternacionales de Estados Uni
dos. Ayer, las dos obtuvieron su 
pase a la tercera ronda al derro
tar a la francesa Sophie Amiach 
por 6-3 y 6-4 y la norteamericana 
Cammy McGregor por 6-1 y 6-3, 
respectivamente.

El partido de Conchita Martí
nez fue una repetición del que en 
Roland Carros disputó frente a la 
francesa Sophie Amiach. A pesar 
de ello, el viento fue un hándicap 
para la española, que le impidió 
ofrecer su mejor juego. En el se
gundo set, la francesa igualó 4-4 
el marcador pero una nueva 
reacción de Conchita le llevó a la 
victoria. Su próxima rival será la 
alemana Manika, vencedora de 
Gildemeister.

Por su parte, Arancha Sánchez 
Vicario obtuvo su pase a la si
guiente ronda al derrotar en ape
nas una hora a la pelirroja nortea
mericana Cammy McGregor por 
6-1 y 6-3. Arancha dejó claro su 
sensacional estado de forma 
ante una rival que en la rueda an
terior había derrotado a una te
nista de calidad como era la che
coslovaca Pospisilova. La próxi
ma rival de Arancha será la belga 
Sandra Wasserman que en la jor
nada de ayer se impuso a Laxmi 
Poruri por 6-1 y 6-4.

M.C.D. 2022
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ANUNCIOS POR PALABRAS

ALQUILERES

ALQUILO local. Buen sitio, cuatro 
esquinas. Teléfono (918) 223063. 
Avila.

SE ALQUILAN Dúmper Ausas 
para la construcción y ganadería. 
Teléfono 430900.

OFREZCO apartamento amue
blado, económico, curso escolar. 
Paseo Conde Sepúlveda, 13, 2.° 
Teléfono 421888.

ALQUILO piso amueblado. Telé
fonos 425950, 431612.

APARTAMENTO amueblado, se- 
miesquina Plaza Mayor. Teléfo
nos 435972, 430245.

SE ALQUILAN Dúmper Ausa. Te
léfono 430712. Segovia.

GANADOS
VENDO 30 cabras de vida o cam
bio por ovejas. Nicolás Bemal. 
Turrubuelo. Segovia.

VARIOS

RELAX, señoritas de compañía. 
Hotel, domicilio, pases de lence
ría, vídeo, privado. Villalba. Telé
fono 8508543.

IMPAGADOS. Warner. Gestiona
mos su recuperación extrajudi- 
cialmente a nivel nacional. 91/ 
5712312.

NOVIOS, su viaje a Mallorca, Ca
narias, Sierramar. Patiño. Ladre
da, 11. 430511 (seis líneas).

TRABAJO

DEPENDIENTE mostrador. Jor
nada de 7 a 1. Extra fines de se
mana. Bar San Remo.

SE NECESITA empleada de ho
gar. Horario a convenir. Teléfo
nos 430150 y 430161.

En MADRID
Matrimonio necesita empleada 
de hogar intema, de 30 a 50 años.

Tardes libres
Teléfono 48 O1 51

NECESITO empleada de hogar. 
Teléfono 422808 (llamar 4 a 8 tar
de).

MATRIMONIO solo. Trabajo fijo. 
Busca piso o casa para alquilar 
en Segovia capital. Calefacción 
central. Exterior. Sin amueblar. 
Teléfonos: 91/4378264, 91/ 
7737251.

' NECESITO empleada de hogar, 
matrimonio con dos niños en 
edad escolar. Teléfono 434565.

SE NECESITA empleada de ho
gar. Informes. Teléfono 427700.

NECESITO asistenta diaria fija. 
Teléfono 422175.

EMPRESA dedicada a la venta 
por mayor de alta bisutería, en 
perlas de importación, solicita re
presentante a comisión para la 
zona de Segovia y provincia. Inte
resados llamar teléfono 952/ 
404013.

SE NECESITA chica de 8 a 10 de 
la mañana. Teléfono 428398.

NECESITO chica para trabajar en 
casa y cuidar niña. Teléfono 
432283.

NECESITO dependienta de mos
trador. Teléfonos 440735 y 
432918.

VEHICULOS

VEHICULOS importación. Motor 
Castilla - Aupisa. 20 años expe
riencia. Segovia-Madrid-Alema- 
nia. José Zorrilla, 109. Teléfono 
422032.

AUTOHOF, S. A. Automóviles de 
importación. Teléfonos 437813, 
425162.

IVECO. Camiones ligeros caja 
normal, furgones gran volumen 
con tarjeta comarcal. Ctra. San 
Rafael, Km. 92.

OCASION: Seat 1.500, 86.000 ki
lómetros. Realizada inspección 
técnica. Baratísimo. 471110.

AGENTES 
DE LA PROPIEDAD 

INMOBILIARIA

INMOBILIARIA Llancasa: Pisos, 
locales, solares. Facilidades has
ta 20 años. Ladreda, 25,1.° A. Te
léfonos 425358, 435962.

MIGUEL TOVAR
■L AGENCIA INMOBILIARIA

■k CON NOMBRE PROPIO

PRESTIGIO, EFICACIA
■Pe* VISITENOS

EZEQUIEL GONZALEZ, 6 
TELEFONO 43 54 61

TOVAR: Piso 3 dormitorios, Eze- 
quiel González, cocina amuebla
da, otras mejoras.

TOVAR: Piso travesía Lastras, 3 
dormitorios, 2 baños, garaje. So
leado.

TOVAR: 2 últimas viviendas calle 
Rancho, 4 dormitorios, garaje, 
trastero.

TOVAR: Vía Roma, pisos cons
trucción, 2, 5 dormitorios, gara
jes. Amplias vistas.

TOVAR: Piso en zona amurallada, 
4 dormitorios, garaje, cocina 
amueblada.

TOVAR: Piso 4 dormitorios, José 
Zorrilla, en construcción. Entrega 
inmediata.

TOVAR: Piso 4 dormitorios, La Al- 
buera. Garaje, cocina amuebla
da. Facilidades.

TOVAR: Piso José Zorrilla, 4 dor
mitorios, garaje, planta cuarta 
exterior.

TOVAR: Ultimas viviendas Resi
dencial Roma, tercera fase. Am
plias facilidades.

HABITAT: Su agencia. Locales, 
pisos, chalets, solares, alquile
res. Dr. Gástelo, 2 (frente enlosa
do catedral). Teléfono 433010.

HABITAT: Junto Gobernador Fer
nández Jiménez. 40 m2. Total
mente acondicionado. Apto cual
quier negocio u oficina.

HABITAT: C/ Las Nieves. 80 m2. 
Agua, luz y desagües. Acceso de 
vehículos. Buen precio.

HABITAT: C/ Lirio. 100 m2. Nueva 
construcción sin acondicionar. 
Cualquier actividad.

HABITAT: C/ Lérida. 40 m2. Diáfa
no. Posibilidad de unir con un lo
cal contiguo de 120 m2. Buena 
renta.

HABITAT: Carretera Villacastín. 
51 m2. Instalado como boutique. 
Opción cambio de negocio.

HABITAT

Residencial
TORRECABALLEROS
• 2 ULTIMOS CHALETS
• 135 metros, 2 plantas, 

garaje individual, 
parcela propia.

• 5.000 metros de zonas 
comunes, piscina, tenis

VISITE CHALET PILOTO
Sábados, domingos y festivos

W A RTTAT PROMOCION I 
| HADlAAl ex c l u s iv a I

HABITAT: Sargento Provisional. 
54 m2. Sin acondicionar. Proyecto 
para carnicería.

HABITAT: José Zorrilla. 85 m2. 
Totalmente acondicionado como 
peluquería. Oportunidad.

HABITAT: San Agustín. 45 m2. Lo
cal completamente rehabilitado. 
Buena situación.

HABITAT: Ezequiel González. 138 
m2. Completa instalación comer
cial. Escaparate a dos calles.

HABITAT: Antonio Coronel. 250 
m2. Ideal almacén. Agua, luz y 
servicios. Muy buena renta.

HABITAT: Sepa encontrar su Ha
bitat. Si quiere vender, si quiere 
comprar, siga los nuevos siste
mas en gestión inn)obiliaria. Telé
fono 433010.

<FINCAS NOVO
Agencia Propiedad Inmobiliaria

Alquiler - Traspasos - Ventas
SeveroOchoa,6-Tels.42 9118-44 1729

VENTAS

SE VENDE finca en Aldeanueva 
Codonal 2,1 Ha., y 2 fincas en Ber- 
nuy de Coca de 5 Ha. Teléfono 
976/864800.

VENDO máquina de aventar con 
motor, buen estado. Teléfonos 
429652,420116.

CERCADOS Reques, cercados 
de fincas, materiales para cerra
mientos. Teléfono 485176. Fuen- 
temilanos.

VENDO piso 4 dormitorios y dos 
baños, a estrenar. Camino Pie
dad, 7. Teléfono 430512 (de 9 a 2).

PISO con plaza garaje en La Al- 
buera. Teléfono 423723 (noche).

PISO zona Santa Eulalia, 123 m2 
con garaje. Teléfono 424944. (de 
8 a 10 noche).

SE VENDE piso calle Santa Isa
bel. Cuatro dormitorios, 2 cuartos 
de baño y plaza de garaje. Teléfo
no 424944.

Opera por televisión
«BORIS GODUNOV*

El sábado, 9 de septiembre, a 
las 22,00 horas y por TVE-2, se 
ofrecerá la grabación en directo y 
desde el Teatro Bolshoi en Mos
cú, de la ópera «Boris Godunov» 
de Modest Mussorgsky, que 
cuenta como figura estelar con 
Eugeni Nesterenko en el papel 
principal y con N. Lebedeva, T. 
Yerastova, V. Piavko y Y. Mazu- 
rov, entre otros.

Alexander Lazarev dirige al 
Coro y Orquesta del Teatro Bols
hoi de Moscú.

El guión es de M. Mussorgsky 
sobre el libreto de Puskin.

Versión de dicha ópera revisa
da por N. Rimsky-Korsakov en 
1872.

La coordinación estará a cargo 
de Pascual Ortega con presenta
ción de José Luis Téllez.

Sinopsis:

Plaza pública frente a la facha
da principal del convento de No- 
vodievich, en Moscú. Una multi
tud de gente del pueblo allí reuni
da y devotamente postrada, que 
los guardias cosacos atemorizan 
con sus látigos, ruega al Todopo
deroso para que el regente del 
imperio, el tártaro Boris Godu
nov, ocupe el trono de Rusia a la 
muerte del zar Feodor I, a la sa
zón agonizante de una dolencia 
indeterminada...

Mientras, en el prebisterio de 
una catedral, en el Kremlin, se

ESTE CUPON 
TERMINA 

PARA SIEMPRE 
CON LA LEPRA

Hace miles de años, un enfermo de lepra hubiera dado sus tierras; su casa y su ganado 
por librarse de ella. Hoy, le bastan 3.000 pesetas para curarse definitivamente.

Es el coste medio que necesita un enfermo de lepra para su restablecimiento. 

Sólo 3.000 ptas.
Sabemos cómo curar a los 15.000.000 de enfermos de lepra. Ayúdenos a erradicar 

la lepra del mundo. Con este cupón.

Envíe este cupón a Amigos de los Enfermos de Lepra. C/Marqués de Santa Ana, 20. 28004 MADRID, 

r — " — — — — — — — — — — — — — — — - 

. YO TAMBIEN QUIERO TERMINAR CON LA LEPRA 
* Les envío mi ayuda para costear los medicamentos que necesita el enfermo de lepra.

' QUIERO COLABORAR CON LA CANTIDAD DE
■ □ 3.000 □ 4.000 □ 5.000 □ Otra-------------------------------------------------------

I D Una vez 

■ □ Mediante giro postal n.° - ----------------------------------------------------------------- 9ue adjunto.
□ Mediante cheque nominativo a favor de Asociación Amigos de los Enfermos 

■ de Lepra.
■ □ nualmente D Semestralmente □ mestralmente D Mensualmente 

□ Mediante domicilioción bancaria (cumplimente la orden de domicilioción).

- Nombre y Apellidos------------------------------------------------------------------------- —---------------------------
1 Dirección-------------------------------------- -------------------------------------------------------------------------------------
| N.°C.P.Localidad------------------------------------------------------ 1-----------  

■  Provincia----------------------------------------------------------------------------

ORDEN DE DOMICILIACION BANCARIA
Muy Sres. Míos:
Ruego a Uds. que con cargo a mí
Cuenta/Libreta n.°----------------------------------

atiendan hasta nueva orden los recibos 
que presentará la Asociación Amigos 
de los Enfermos de Lepra.

Fecha_____/______/______

Firma del Titular Cuenta/Libreta

Fundación Raoul Follercau
MASQUES DE SANTA ANA 20 28OO« maDR«U

SE VENDE ático 65 m2, próximo a 
Plaza Mayor. Razón: Malconsejo, 
1,1.° B. Teléfono 433887 (13,30 a 
15).

están ultimando los preparativos 
para la celebración de la ceremo
nia de coronación del regente 
como nuevo soberano de Rusia. 
Este acto sería posible en virtud 
de las especiales circunstancias 
que concurrieron en la sucesión 
dinástica del país.

Mesa revuelta
EL PLANETA TIERRA

¿Cuán peligroso es el agujero 
de ozono? ¿Cómo pueden ex
plotarse nuevas fuentes de ma
terias primas y energía? Y, 
¿cómo podrá hacer frente el pla
neta Tierra a los problemas crea
dos por los propios hombres? 
Estas y otras preguntas se en
cuentran en el centro de una nue
va feria: una feria internacional 
de ciencia y técnica de la Tierra, 
que se celebrará por vez primera 
en 1991, en Colonia. Es organi
zada por la «KolnMesse» conjun
tamente con la Fundación Alfred 
Wegener, dedicada a ciencias de 
la Tierra. Expertos de muchos 
países discutirán aquí acerca de 
las cuestiones más importantes 
del planeta, a la vez que se ex
pondrán nuevos productos y 
procedimientos geotécnicos. La 
feria es considerada como expo
sición especializada; pero, en el 
último de los cuatro días de este 
evento, la feria estará abierta 
también al público.

Banco/Cojo---------------------------------------------
(por favor escnbon en mayúsculos)

de la Plaza/Calle------------------------------------

___________________________ n.°________

C.P.Localidad------------------------

Provincia--------------------------------------------------

Fundación Raoul Follereou: desde 1954.
Asociación Amigos de los Enfermos de 
Lepra, desde 1970. Presidenta de 
Honor: S.A.R. D.* Margarita de 
Borbón y Barbón. Enfermos de lepra en 
ol mundo: 15.000.000. Enfermos do lepra en 
Europa 50.000. Enfermos de lepra en 
España. 10 000 Enfermos de lepra que 
reciban trdlamienlo coda año: 3.000.000.

Pora cualquior información llame ol 531 53 00

M.C.D. 2022



EL MELAMMO DE SEMA
Educación invertirá más de once mil 
millones en becas para investigación

Madrid.—El Ministerio de Edu
cación destinará un total de 11.115 
millones de pesetas para cubrir las 
7.000 becas previstas en la convo
catoria de 1990 de Ayudas a la 
Formación de Personal Investiga
dor, tanto en España como en el 
extranjero, según manifestó esta 
mañana en rueda de prensa el minis
tro de Educación, Javier Solana.

Esta suma supone un aumento 
del 40 por ciento respecto a los 
8.000 millones presupuestados el 
año pasado para tal fin. En cuanto al

Marión Brando 
anuncia 
su retirada 
definitiva

Toronto.-Durante el ro
daje de su última película, 
“The Frcshman”, en Cana
dá, el actor americano Mar- 
Ion Brando ha anunciado su 
retirada definitiva de las 
pantallas. Como base para 
esta decisión, Brando argu
menta que la susodicha pelí
cula “es horrible y va a ser 
un fracaso”.

Aunque acostumbrado úl
timamente a apariciones 
cortas, estelares y bien paga
das (recuérdese “Super- 
man”), este último film ha 
supuesto para él “una expe
riencia extremadamente 
desagradable”.

Con todo, lo más sorpren
dente resulta ser su afirma
ción de que “nunca me gustó 
mi trabajo de actor, pero no 
hay otro donde se pague 
tanto por hacer tonterías”.

número de becarios, se incrementa
rá en un 21,7 por ciento, de los 
cuales 1.700 serán enviados al ex
tranjero, frente a los 1.250 de este 
año.

Estas cifras no incluyen a las 
comunidades autónomas con com
petencias transferidas en materia 
educativa.

Por otra parte, las exigencias del 
plan quincenal (1988-92) para el 
aumento de las plantillas docentes 
universitarias en 7.000 nuevos pro
fesores (a un ritmo de 1.500 por 
año), han obligado a potenciar esta 
modalidad de ayudas, ya que son, 
según Solana, el método más idó
neo para cumplir tales objetivos.

Paralelamente, el Ministerio de 
Educación incrementará en un 80 
por ciento, respecto a 1988, las

EN TELEGRAMA
ESPAÑA

TRECE EQUIPAMIENTOS cul
turales comenzarán a ser cons
truidos, ampliados o reformados 
a partir del próximo otoño en 
Barcelona, según los proyectos 
en marcha, con una inversión 
global por parte de las institucio
nes próxima a los 40.000 millo
nes de pesetas.

MARIA C.IMENEZ, bailarina de 
17 años de la compañía del Ballet 
de Víctor Ullate, que no ha deja
do de actuar una sola noche pese 
a sufrir un derrame sinovial en la 
rodilla izquierda, dijo a “Efe” 
que su maestro “está consiguien
do que los alumnos no tengan, 
necesidad de emigrar”.

dotaciones para becas de reincorpo
ración a España de doctores y tec- 
nólogos, encaminadas a ofrecer una 
ayuda por tres años para la reinsta
lación en nuestro país de los inves
tigadores nacionales que trabajan 
en el extranjero y deseen regresar.

Solana destacó que, por el mo
mento, 8 de cada 10 investigadores 
acogidos a este plan se han quedado 
en España, potenciando así nues
tros recursos humanos en ciencia.

Para Solana, el recién anunciado 
incremento de las tasas universita
rias en un 6,1 por ciento se mueve, 
dentro de lo “razonable”, y sigue 
en la línea, iniciada en 1983, Je no 
subirlas tasas académicas por enci
ma de la previsión del Indice de 
Precios al Consumo.

LA INSTITUCION Fernán Gon
zález de Burgos, como deposita- 
ria de los cuadernos de Antonio 
machado, cuyo descubrimiento 
se ha atribuido a la profesora 
María Luisa Lobato, hizo públi
co un comunicado en el que re
chaza este pretendido hallazgo y 
acusa a la autora de actuar “con 
falta de ética”.

EXTRANJERO

LOS HEREDEROS de Jean Paul 
Sartre y de Simone de Beauvoir 
han donado al Estado francés 
varios manuscritos “de gran in
terés literario y científico” délos 
dos escritores, informó un comu
nicado divulgado ayer en París.

Hoy se cumple el 50 aniversario del comienzo de la II Guerra Mun
dial. El 1 de septiembre de 1939, el Ejército alemán invadió Polonia. 
Dos dias más tarde Francia y Gran Bretaña declararon la guerra al III 
Reich, con lo que se inició el mayor conflicto bélico en la historia de la 
humanidad.

Con la proclamación del Día Internacional de Oración por la Paz en 
Varsovia y una manifestación antibélica en Gdansk, Polonia conme
mora el 50 aniversario del estallido de la II Guerra Mundial. •

En Varsovia se celebra hoy una conferencia general de Ciudades 
de la Paz, a la que asistirán los alcaldes de las ciudades más afecta
das por el conflicto armado en la última guerra mundial.

En Gdansk, una manifestación antibélica en Westerplatte, conta
ría con la asistencia del presidente polaco Wojciech Jaruzelski, ade
más de autoridades estatales y locales.

Se espera también la presencia de jóvenes parlamentarios de Eu
ropa, Estados Unidos y Canadá, y de ex combatientes polacos y alia
dos, asi como de los 72 supervivientes de Westerplatte. En la imagen, 
en un momento histórico Hitler aparece con Beck, ministro palaco de 
Asuntos Exteriores.

La separación de Ana de Inglaterra no variará la situación
en la línea sucesoria al trono

Fotografía de archivo de la Princesa Ana de Inglaterra y su marido, el capitán Mark Phillips, el día de su boda en 
noviembre de 1973.—(Foto Efe)

Londres.--La separación matri
monial de la princesa Ana, hija 
mayor de la Reina de Inglaterra, no 
variará su situación en la línea suce
soria al trono, de acuerdo con la 
Constitución británica.

Ana continuaría ocupando la 
séptima posición en la línea suceso
ria al trono, tras sus hermanos y los 
hijos de éstos, y lo mantendría aún 
en caso de divorciarse de su marido, 
el capitán Mark Philips, tras la sepa
ración.

La única posibilidad de que la 
princesa perdiese su puesto en la 
línea sucesoria, sería en caso de 
contraer nuevo matrimonio, lo que 
presentaría un problema constitu
cional.

Aunque la Iglesia de Inglaterra, 
al frente de la cual se encuentra el 
monarca británico, permite el di
vorcio, mantiene la creencia de que 
el matrimonio es por vida, por lo 
que un segundo matrimonio tiene 
que ser solamente civil con la bendi
ción de la iglesia.

Un segundo matrimonio crearía 
una situación ante la que, hasta 
ahora no ha tenido que hacer frente 
la familia real británico, pero pre
sentaría un problema constitucio
nal, similar al que ocurriría en caso 
de que un heredero al trono británi
co contrajese matrimonio con un ca
tólico, situación que excluye de la 
línea sucesoria.--Efe.

Los vascos son 
los humanos 
más antiguos 
según Areilza

Santander.-El escritor y ex
ministro de Asimtos Exteriores, 
José María de Areilza, afirmó 
ayer en la Universidad Interna
cional Mcnéndez Pelayo de 
Santander, que tiene argumentos 
para pensar que “las personas 
que hablaban el éusquera fueron 
los antecesores más remotos que 
se conocen de lo que podríamos 
llamar la especie humana”.

El diplomático y académico 
no argumentó su convicción, 
pero afirmó que “antes de desa
parecer de este mundo” defen
derá en público que “la cultura 
del éusquera, con todos los ane
jos que llevaba consigo, dio 
lugar a una presencia del “homo 
sapiens”, cuya toponimia está 
probablemente en la zona norte 
de la península Ibérica”. Agre
gó que las posiciones “radicales 
c intransigentes” de la sociedad 
vasca se están transformando; lo 
que es algo “inherente” a las 
condición humana.-Efe.
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